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За прошлый год 
российскую столицу посетили 
17,5 миллиона туристов стр. 4

Муниципальные депутаты 
просят мэрию продолжить 
отселение старых пятиэтажек 
стр. 5

В ГИБДД округа рассказали, 
где расположены

  очаги аварийности стр. 7

Кому положен
постоянный патронат?
Ваши письма и звонки стр. 8

Житель Донбасса разыскивает 
сведения о своём деде, 
призванном на фронт  
из Сокольников стр. 9

«Салют» станет 
индустриальным парком 

Приходите, задавайте вопросы
Встречи глав управ районов ВАО 
с жителями состоятся 15 февраля  в 19.00
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Нейрохирург из Соколиной 
Горы Реваз Джинджихадзе 
провёл уникальную
операцию стр. 3

Участковый 
из Богородского
обнаружил резиновую 
квартиру стр. 10

8 
февраля мэр 
Москвы 
Сергей Собя-
нин посетил 
научно-про-

изводственное пред-
приятие «Салют»

стр. 2

Ищите
в социальных сетях!
«ВК» — www.vk.com/vaomoskva
«Фейсбук» — www.facebook.com/vostokrug
«Твиттер» — www.twitter.com/vaomoskva
«Инстаграм» — www.instagram.com/newsvostok

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!

Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций
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Н
аучно-производ-
ственное пред-
при ятие «Са-
лют», располо-
женное в ВАО на 

улице Плеханова, было 
создано в 1942 году. Пер-
вой продукцией завода 
были корпуса для мин 
заграждения и порохо-
вые камеры для реактив-
ных снарядов легендар-
ной системы залпового 
огня «катюша». Сегод-
ня  «Салют» — предпри-
ятие судостроительной 
промышленности. Кро-
ме того, на заводе созда-
ют радиолокационные 
станции (РЛС) и ком-
плексы обнаружения но-
вого поколения, на базе 
новейших технологий 
разработана и выпуска-
ется гражданская про-
дукция для спутниковых 
навигационных систем 
ГЛОНАСС, NAVSTAR и 
других систем связи.

— Мы активно поддер-
живаем московские пред-
приятия. Для того чтобы 
прекратить всякие разго-
воры о выводе промыш-
ленности из Москвы, мы 
дали объёмы возможно-
го строительства на про-
мышленных площадках 
— максимальные, кото-
рые только можно: по 15 
тысяч квадратных метров 
на гектар. Это выше, чем 
средняя плотность за-
стройки Москвы. Пред-
приятия сами смогут 
и планировать, и реа-
лизовывать свои про-
екты, зная чётко свою 
перспективу, — сказал 
Сергей Собянин.

Мэр столицы также 
сказал об активном вне-
дрении льготных специ-
альных режимов техно-
парков, индустриальных, 
промышленных зон. 

— Сегодня уже 49 та-
ких специализированных 

территорий Москвы, на 
которых трудятся десят-
ки тысяч высококвали-
фицированных рабочих, 
учёных, разработчиков, 
— отметил мэр. 

Кру пнейшим инве-
стиционным проектом 

бли жайши х лет ста-
нет строительство на 
территории НПП «Са-
лют» полноценного ин-
дустриального парка, в 
котором будут разме-
щены конструкторское 
бюро «Аметист» и завод 

«Топаз». Это позволит 
сформировать единую 
мощную технологиче-
скую базу для функци-
онирования концерна 
«Моринформсистема-
Агат».

Ирина КОРНЕЕВА 

«Салют» станет индустриальным парком 

Российская команда по 
брейк-дансу вернулась 
из Праги победительни-
цей мирового чемпиона-
та. Один из чемпионов — 
преподаватель кожухов-
ской школы танцев Ар-
сен Аракелян.

Россияне обыграли в по-
луфинале сильную сбор-
ную Польши, а в финале 
— команду профессиона-
лов из Великобритании. 

Это не первая победа би-
боя Arsex (это псевдоним 
Арсена). Би-боями назы-
вают танцоров брейка.

Арсену Аракеляну 24 
года. Брейк-дансом он на-
чал заниматься в 11 лет в 

кружке при обычной шко-
ле города Иваново. В Мо-
скве Арсен стал оттачи-
вать своё мастерство на 
концертных площадках. 
Окончив школу с серебря-
ной медалью, Арсен посту-
пил в Московский авиаци-
онный институт. Однако 
инженером по авиацион-
ному сооружению не стал.

 — На 5-м курсе моя ка-
рьера танцора резко по-
шла в гору, я решил дви-
гаться в этом направле-
нии и не пожалел, — рас-
сказал Арсен.

В 2015 году Арсен занял 
2-е место по России на от-
борочном Кубке мирового 

танцевального турнира. В 
2014-2016 годах вошёл с 
коман дой в топ-16 лучших 
мировых команд по брейк-
дансу. Не раз занимал при-
зовые места в российских 
турнирах.

— Своим ученикам го-
ворю, что нужно не толь-
ко ноги тренировать, но и 
развивать силу воли. Есть 
сложные элементы, на 
отработку которых ухо-
дит по полгода, — гово-
рит Арсен. 

В будущем Арсен меч-
тает основать профессио-
нальную команду из уче-
ников.

Мария ГУСЕВА

Преподаватель школы танцев в Кожухове стал чемпионом мира 
по брейк-дансу

Совет ветеранов Вос-
точного округа и руко-
водство «Московской 
глазной клиники» при-
няли совместное реше-
ние о реализации соци-
альной программы об-
служивания ветеранов.

— Программа «Здо-
ровые глаза» разрабо-
тана нашей клиникой 
специально для ветера-
нов Восточного окру-
га, — подчеркнула за-
меститель главного вра-
ча «Московской глаз-
ной клиники» Наталия 
Фоменко. — Она пред-
усматривает льготы на 
оказание диагностиче-
ской и лечебно-реаби-
литационной помощи, 
включая хирургическое 
лечение катаракты и гла-
укомы.

Льготы предоставля-
ются ветеранам Вели-
кой Отечественной вой-
ны, труженикам тыла, 
узникам, блокадникам, 
ветеранам боевых дей-
ствий, ветеранам гос-
службы, ветеранам во-
енной службы, инвали-
дам и ветеранам труда 
ВАО, а также членам их 
семей.

Направление на диа-
гностику и лечение в «Мо-
сковской глазной клини-
ке» в Семёновском пер., 
11, можно взять в район-
ном Совете ветеранов.

Информацию можно 
уточнить по телефону 
клиники (495) 322-3636.

Ирина МИХАЙЛОВА

С подростками из 
детско-юношеской 
организации «Рать» 
из Соколиной Горы 
провели специальное 
занятие на базе учеб-
ного бомбоубежища, 
расположенного на 
Щербаковской ул., 26.

Урок по оказа-
нию первой, довра-
чебной помощи про-
вела опытный врач-
инспектор Татьяна 
Ларина. Подростки 
не только послуша-
ли лекцию, но и сами 
попробовали нало-
жить жгут и «реани-
мировать» специаль-
ный манекен, кото-
рый используют на 
экзаменах у врачей и 
спасателей.

Занятия с подрост-
ками в районе теперь 
будут проходить каж-
дый месяц.

— Мы хотим соз-
дать группу жителей 
Соколиной Горы, 
желающих позна-
комиться поближе с 
гражданской оборо-
ной, — рассказал ин-
женер ГО ЧС райо-

на Соколиная Гора 
Юрий Гергоков.

Бросить клич в по-
исках желающих ор-
ганизаторы хотят че-
рез приложение «Ак-
тивный гражданин».

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА 

Школьников из Соколиной Горы научили 
делать массаж сердца

Ветеранам округа 
будут делать 
льготные операции 
в глазной клинике 
в Семёновском 
переулке

В «Сокольниках» на глав-
ной подводной выставке стра-
ны продемонстрировали уни-
кальное оборудование Мо-
сковской городской поиско-
во-спасательной службы на 
водных объектах (МГПСС).

Уникальная новинка — 
единственная в Москве пере-
носная мягкая барокамера —  
появилась в арсенале москов-
ских спасателей в прошлом 
году. Если водолаз получает 
баротравму или декомпрес-

сионную болезнь, она позво-
ляет стабилизировать челове-
ка, снизить риск для здоровья 
и болевые ощущения.

— Мы первыми в России 
пробовали транспортировать 
в ней человека, полностью от-
работали весь цикл от погру-
жения барокамеры до транс-
портировки водолаза в боль-
ницу, — рассказывает началь-
ник отряда МГПСС водолаз 
Денис Гусев. 

 Алёна КАЛАБУХОВА

В «Сокольниках» показали оборудование 
для спасателей
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Первой 
продукцией 
завода были 
корпуса 
для мин

Арсен мечтает 
основать 
команду 
из учеников

Единственная в Москве 
переносная барокамера

Уметь оказать первую помощь —  ценное качество

Сегодня на заводе создают 
радиолокационные станции 
и комплексы обнаружения



3Февраль 2017  №5 (188) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ НОВОСТИ ОКРУГА

Богородское
Наримановская ул., 8 (об-

щественный центр). Тема: «О 
социально направленной де-
ятельности и предоставлении 
льгот социально незащищён-
ным группам граждан».

Вешняки
Вешняковская ул., 9, корп. 

2, стр. 2 (управа района). Тема: 
«О пресечении несанкциони-
рованной торговли на терри-
тории района».

Восточное Измайлово
13-я Парковая ул., 18а 

(ГБОУ «Гимназия №1811 
«Восточное Измайлово»). 
Тема: «О работе по снижению 
задолженности за жилищно-
коммунальные услуги».

Восточный
Западная ул., 1 (ГБУК 

г.  Москвы «ДК «На Вешняков-
ской», структурное подразде-
ление «Клуб «Восток»). Тема: 
«О социально направленной 
деятельности и предоставле-
нии льгот социально незащи-
щённым группам граждан».

Гольяново
Курганская ул., 8 (управа 

района). Тема: «Об итогах ор-
ганизации зимнего отдыха на 
территории района».

Ивановское
Саянская ул., 18 (управа 

района). Тема: «О ходе прове-
дения работ по выявлению не-
декларируемых фактов сдачи 
в аренду жилых помещений».

Измайлово
5-я Парковая ул., 10 (ГБУ 

«Центр культуры и спорта «Из-
майлово»). Тема: «О работе по 
выявлению и вывозу брошен-
ного, разукомплектованного 
автотранспорта в районе».

Косино-Ухтомский
Святоозёрская ул., 17 (ГБОУ 

«Школа №2031», структурное 
подразделение №1495). Тема: 
«О пресечении несанкциони-
рованной торговли на терри-
тории района».

Метрогородок
Открытое ш., 19, корп. 6 

(управа района). Тема: «О 
ходе работ по содержанию 
управляющей компанией МКД 
в зимний период».

Новогиреево
Зелёный просп., 20 (упра-

ва района). Темы: 1. «Об орга-
низации спортивно-досуговой 
работы по месту жительства с 
различными категориями на-
селения в зимний период». 
2. «Об эксплуатации плоскост-
ных спортивных со оружений в 
зимний период».

Новокосино
Новокосинская ул., 41 

(ГБОУ «Гимназия №1591», 
школьное отделение, 
корп. 2). Темы: 1. «О работе 
по выявлению и вывозу бро-
шенного, разукомплектован-
ного автотранспорта в рай-
оне». 2. «О взаимодействии 
с общественными организа-
циями и объединениями рай-
она».

Перово
Федеративный просп., 1а 

(ГБОУ СОШ №423). Тема: «О 
социально направленной де-
ятельности и предоставлении 
льгот социально незащищён-
ным группам граждан».

Преображенское
Халтуринская ул., 18 

(библио тека им. М.А.Шолохова). 
Темы: 1. «Об итогах организа-
ции зимнего отдыха на терри-
тории района». 2. «О работе по 
выявлению и вывозу брошен-
ного, разукомплектованного ав-
тотранспорта в районе».

Северное Измайлово
Щёлковское ш., 82б 

(ГБОУ «Школа №356 им. 
Н.З.Коляды», корпус «Щёлков-
ское шоссе»). Темы: 1. «О со-
стоянии и работе потребитель-
ского рынка и услуг на террито-
рии района». 2. «О пресечении 
несанкционированной торгов-
ли на территории района».

Соколиная Гора
Нижний Журавлёв пер., 3 

(ГБОУ г. Москвы «Школа с 
углублённым изучением эко-
логии №446»). Тема: «О состо-
янии и работе предприятий по-
требительского рынка и услуг 
на территории района».

Сокольники
Ул. Стромынка, 3 (управа 

района). Тема: «О состоянии 
и работе предприятий потре-
бительского рынка и услуг на 
территории района».

ОФИЦИАЛЬНО
Встречи глав управ районов ВАО 
состоятся 15 февраля 2017 года в 19.00

 Марина Игнатенко, 39 лет,
мерчендайзер, Богородское:

— Я стараюсь избегать круп-
ных дорог в часы пик. Заранее 
смотрю, как проехать по дворам, 
по маленьким улочкам. Такими 
маршрутами редко кто-то поль-
зуется, поэтому и пробок там 
меньше. Знай и люби свой город.

 Василий Шварёв, 27 лет,
фотохудожник, Соколиная Гора:

— Если есть машина, это не 
значит, что ты обязан на ней ез-
дить везде. На работу я езжу на 
метро. А вот если надо поехать 

куда-то далеко, например за го-
род, то на автомобиле. И на вре-
мя суток смотреть надо!

 Артём Капустин, 31 год, старший 
менеджер, Северное Измайлово:

— Мне крайне неудобно доби-
раться до работы на обществен-
ном транспорте. Поэтому я дого-
ворился с руководством, что ра-
ботать буду не с девяти, а с вось-
ми утра. Из дома я выезжаю в 
семь и успеваю проскочить до 
пробок. Ну и заканчиваю я на 
час раньше, правда, по дороге до-
мой иногда приходится постоять.

  Константин Агарков, 44 года, 
программист, Перово:

— Мне жаль терять время в 
пробках. Поэтому я обычно 
снимаю квартиру в пешей до-
ступности от работы. Так мне 
не нужно никуда ехать в самое 
«горячее» время.

 Валентина Окунева, 22 года, 
стажёр, Новокосино:

— Я полгода езжу на мотоци-
кле: он не стоит в пробках, мож-
но проехать между рядами. А 
полгода пользуюсь обществен-
ным транспортом.

 Кирилл Гневышев, 37 лет, 
IT-директор, Гольяново:

— Я лучше постою в пробках, 
но в своей машине под прият-
ную музыку, чем буду толкать-
ся в метро с толпой незнакомых 
и часто неприятных людей. В 
машине на ноги не наступают, 
нормально пахнет,  да и вообще 
более комфортно.

Алёна КАЛАБУХОВА

ВАШЕ МНЕНИЕ

Присылайте ваше мнение 
по адресу
vashe_mnenie@inbox.ru 

А что вы делаете, чтобы не попадать в пробки?
Масштабное строитель-
ство развязок, эста-
кад и тоннелей, кото-
рое ведётся в Москве, 
постепенно нормализу-
ет транспортную ситу-
ацию то в одной части 
Москвы, то в другой. Од-
нако и машин в столи-
це становится больше. А 
это значит, что в пробку 
по-прежнему легко по-
пасть. Что предприни-
мают изобретательные 
жители ВАО, чтобы не 
стоять в пробках?

Х
ирурги регионального 
сосудистого центра при 
клинической больни-
це им. Ф.И.Иноземцева 
первыми в Европе прове-

ли сложную операцию на голов-
ном мозге по уникальной техно-
логии keyhole, что переводится 
как «замочная скважина». Та-
кое название метод получил 
за счёт минимального разме-
ра операционного надреза.

Нейрохирург высшей 
категории Реваз Джинд-
жихадзе и ассистировав-
ший ему заведующий от-
делением нейрохирургии 
Ренат Камбиев провели 
клипирование аневриз-
мы пациентки в тяжё-
лом состоянии.

— Обычно опера-

ции на головном мозге проводятся с 
помощью агрессивного хирургиче-
ского вмешательства: трепанация че-
репной коробки достигает 8-15 сан-
тиметров. В нашем случае был сде-
лан почти косметический разрез над 
верхним веком, не превышающий 2 
сантиметров. Благодаря этому трав-
ма от операции минимальна, паци-
ент быстрее восстановится, а шрам 
будет почти незаметен, — рассказал 
«ВО» Реваз Джинджихадзе.

Во время операции на аневризму 
была установлена титановая клип-
са, которая предотвращает разрыв 
сосуда. Конечно, помогли провести 
операцию современные инструмен-
ты. Одна из систем позволяет, напри-
мер, двигать микроскоп не руками, 
а движением головы, не отвлекаясь 
от процесса операции. Однако клю-
чевую роль в успехе операции сыгра-
ло мастерство хирурга. Реваз Джинд-
жихадзе, член Европейской и Аме-
риканской ассоциаций нейрохирур-
гов, работает хирургом более 16 лет, в 
год он проводит около 120 операций.

Ольга САРАТОВСКАЯ
Региональный сосудистый центр клиниче-
ской больницы им. Ф.И.Иноземцева (ГКБ 
№36): ул. Фортунатовская, 1, корп. 4

На улице Дмитриевского возле 
дома 9 изменена траектория движе-
ния транспорта: машины идут по 
временной проезжей части в объезд 
участка, на котором производятся 
работы. По сообщению Департамен-
та транспорта города Москвы, такая 
временная схема будет действовать 
до 25 декабря нынешнего года.

Как пояснили в префектуре ВАО, 
эти работы связаны со строитель-
ством объектов Московского метро-
политена. Поскольку у дома 9 обо-
рудован объезд стройплощадки, ме-
нять привычные маршруты водите-
лям нет необходимости. Им нужно 
лишь соблюдать элементарную осто-
рожность на этом участке дороги.

Василий ИВАНОВ

Нейрохирурги  
из Соколиной Горы 
провели уникальную 
операцию

Движение по улице Дмитриевского 
организовали по временной схеме

Технология keyhole 
переводится как 
«замочная скважина»

Реваз Джинджихадзе проводит 
в год около 120 операций
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На базе Сеченовки 
появится индустриальный 
парк биомедицины

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин провёл совместное 
заседание наблюдатель-
ного и попечительского со-
ветов 1-го Московского го-
сударственного медицин-
ского университета им. 
И.М.Сеченова, где поддер-
жал проект создания инду-
стриального парка биоме-
дицины. 

— Это прорывной проект 
для университета, который 
реально превращается в ве-
дущий исследовательский 
центр мирового уровня. Пра-
вительство Москвы всемер-
но поддерживает создание 
индустриального парка био-
медицины, где будут рож-
даться и внедряться новые 
высокие технологии в инте-
ресах сбережения здоровья 
людей, — отметил мэр. 

Москва является одним 
из крупнейших в мире 
образовательных центров

Об этом сообщил мэр сто-
лицы Сергей Собянин в ходе 
международной конферен-
ции по результатам иссле-
дований качества образо-
вания.

— В Москве воспитанни-
ков, учащихся и студентов 
— около 2 миллионов чело-
век, больше 200 тысяч че-
ловек работают в этой от-
расли. По этим параметрам 
Москва является одним из 
крупнейших в мире обра-
зовательных центров. И это 
важнейшая отрасль город-
ского хозяйства и важней-
ший приоритет деятельно-
сти Правительства Москвы, 
— отметил Сергей Собянин.

Также он добавил, что за 
последние пять лет в Москве 
в два раза улучшились все 
основные базовые показате-
ли школьного образования.

В конференции приняли 
участие представители бо-
лее 30 стран и всех регио-
нов России, занимающихся 
вопросами анализа качества 
образования. 

В столице завершена 
реставрация 33 храмов 
и монастырей

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин вместе с Патриархом 
Московским и всея Руси 
Кириллом осмотрел ход ре-
ставрационных работ в Но-
воспасском монастыре.

— Мы с вами отреставри-
ровали 33 старейших хра-
ма Москвы. Ещё примерно 
столько же находятся в ак-
тивной фазе работы. Это 
настоящее восстановление 
огромного исторического 
пласта не только Москвы, 
но и нашей страны. 

Также Сергей Собянин по-
здравил патриарха с годов-
щиной интронизации. 

— Восемь лет, которые вы 
находитесь на посту, можно 
назвать годами созидания. 
Это хорошо видно по Мо-
скве, — сказал Сергей Со-
бянин.

ГОРОДСКИЕ 
НОВОСТИ Туристы принесли Москве 

полтриллиона рублей

В 
2016 году Москва 
подтвердила роль 
ключевого тури-
стического цен-
тра страны. За 

прошлый год российскую 
столицу посетили 17,5 млн 
туристов, что на 40% боль-
ше, чем в 2010 году. Об 
этом на заседании пре-
зидиума правительства 
доложил мэру Москвы 
Сергею Собянину руково-
дитель столичного Депар-
тамента спорта и туризма 
Николай Гуляев. 

Доходы от туризма 
выросли в четыре раза

С каждым годом доходы 
от туризма играют в эконо-
мике города всё более зна-
чимую роль. За шесть лет 
доля туристического по-
требления выросла почти 
в 4,5 раза. 

— В Москве один за дру-
гим проходят крупней-
шие мировые фестивали, 
культурные, массовые ме-
роприятия, которые при-
влекают миллионы ту-
ристов. Строятся новые 
гостиницы, улучшается 
работа транспорта, рекон-
струируются обществен-
ные пространства, разви-
вается торговля. В целом 
за прошедший год тури-
стический бизнес принёс 
Москве уже около 500 мил-
лиардов рублей дохода, — 
сообщил Сергей Собянин.

По прогнозам специали-
стов, дальнейшее развитие 
туристической привлека-
тельности Москвы к 2020 
году увеличит доходы от 
туризма до 1 трлн рублей.

Для удобства гостей сто-
лицы в 2017 году планиру-
ют открыть туристические 
информационные центры 

в парке «Зарядье», в музее 
«Царицыно», в храме Хри-
ста Спасителя, на ВДНХ и 
в «Лужниках». 

55 миллионов туристов 
на фестивалях

За последние шесть лет 
мощное развитие полу-
чил так называемый со-
бытийный туризм — путе-

шествия, приуроченные к 
праздникам, фестивалям, 
памятным датам. Главны-
ми мероприятиями собы-
тийного календаря столи-
цы стали фестивали «Мо-
сковские сезоны», «Круг 
света», «Времена и эпохи» 
и др. В прошлом году их 
посетили порядка 55 млн 
гостей. 

Один из наиболее посе-

щаемых фестивалей — «Пу-
тешествие в Рождество». С 
16 декабря 2016 по 16 января 
2017 года он привлёк 2 млн 
жителей Московской обла-
сти и ближайших городов, 
свыше 2,2 млн гостей из 
дальних российских реги-
онов и 600 тысяч иностран-
ных туристов. Дополни-
тельные доходы гостиниц, 
ресторанов и торговых объ-
ектов в эти дни составили 
56 млрд рублей. 

Особым направлением 
стал детский туризм. Се-
мьи со всей страны приез-
жают в Москву, чтобы по-
сетить каток и Москвариум 
на ВДНХ, побывать в уни-
кальных городах профес-

сий «Кидзания», «Кидбург» 
и «Мастерславль», в музеях 
и на парковых площадках.

870 «звёздных» 
гостиниц

В минувшем году завер-
шилась классификация 
гостиниц. Категории от 
«без звёзд» до «пять звёзд» 
получили 870 гостиниц. Из 
них 211 крупных гостиниц, 
имеющих более 50 номе-
ров, 413 отелей с фондом 
менее 50 номеров, 242 хо-
стела и 4 меблированные 
комнаты. Общий номер-
ной фонд превышает 58 
тысяч комнат.

С 2010 года количество 
постояльцев в столичных 
гостиницах выросло на 
25%, составив 9,8 млн чело-
век. При этом столичные 
отели имеют достаточный 
потенциал для развития: 
средняя загруженность го-
стиниц в 2016 году соста-
вила 67%.

Гостеприимство 
мирового уровня

Заслуги Москвы в раз-
витии т у ристи ческой 
сферы признаны на все-
российском и междуна-
родном уровне. По ито-
гам прошлого года Мо-
сква вошла в десятку са-
мых доступных по ценам 
для туристов европейских 
городов по версии бри-
танской компании Post 
Office.

Кроме того, российская 
столица вошла в топ-10 са-
мых привлекательных го-
родов путеводителя «Луч-
шие путешествия-2017» от 
международного издатель-
ства Lonely Planet.

Ольга САРАТОВСКАЯ

Сергей Собянин подвёл итоги развития индустрии гостеприимства в 2016 году

За последние шесть лет 
мощное развитие получил 
так называемый 
событийный туризм

На площадках фести-
валя «Московская Масле-
ница», который пройдёт в 
столице с 17 по 26 февраля, 
горожан ждёт большое ко-
личество блинов со слад-
кими, солёными и сытны-
ми начинками, сообщает 
портал mos.ru.

Всего в центре будет бо-
лее 30 точек по продаже 
блинов. Кроме того, для 
гостей проведут кулинар-
ные мастер-классы, орга-
низуют хороводы и тради-
ционные славянские мас-
леничные забавы. Украсят 
площадки многочислен-
ные фигуры соломенных 
Маслениц, восьмиметро-
вая ледяная Масленица и 
карусели в виде дымков-
ских игрушек.

У участников будет воз-
можность не только по-
пробовать блины на вкус 
и узнать их рецепт, но и 
поучаст вовать в класси-
ческих масленичных за-
бавах. На площади Рево-
люции организуют «блин-
ный» тир, «блинный» 
фрисби и кёрлинг.

Здесь же будут рабо-
тать и кулинарные ма-
стер-классы. Все жела-
ющие научатся готовить 
гречишные, шоколадные, 
гурьевские блины, а так-
же блины из сельдерея. 
Для сладкоежек — ола-
дьи с арахисовым маслом 
и шоколадным мороже-
ным, печёным яблоком и 
варёной сгущёнкой, с зе-
фиром и карамелью. Ку-

линары раскроют секреты 
рецептов блинов из разных 
стран: китайских блин-
чиков из заварного теста с 
креветками и томатной за-
правкой, французских — 
с апельсинами и малиной, 
японских оладий с кабач-
ками и кунжутом.

На Новом Арбате, где 
расположатся четыре фе-
стивальные площадки, 
Масленицу сделают более 
современной. Здесь мож-
но будет увидеть двухме-
тровых марионеток. В них 
гости узнают художников-
авангардистов Малевича, 
Степанову, Лентулова и 
Кандинского. С каждой 
из кукол посетители смо-
гут сфотографироваться.

Ирина КОРНЕЕВА 

Москва готовится к Масленице 
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К 2020 году доходы Москвы от туризма 
вырастут до 1 триллиона рублей

На Масленицу в Москве снова будут 
ставить рекорды
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Когда капремонт не поможет Анастасия 
Барышникова 
поняла, что 
может сделать 
для своего 
района

В 22 года Анастасия Ба-
рышникова переехала в Го-
льяново и всё думала, что 
может сделать хорошего для 
своего района. Но дело её 
само нашло.

Сейчас ей 28, два высших 
педагогических образования 
за плечами и служба, кото-
рой она верна. Уже более двух 
лет она работает помощником 
настоятеля храма Священно-
мученика Ермогена, который 
строится на Уральской улице.

— На исповедь первый раз 
я пришла в 26 лет, это был зов 
души. После исповеди поме-
нялась вся моя жизнь, — рас-
сказывает Анастасия. — И в 
этот храм я попала также с ис-
поведи. Просто спросила у ба-
тюшки, что я могу сделать по-
лезного.

Она отвечает теперь за 
строительство храма. Во вре-
менный деревянный храм по-
мещается не больше полусот-
ни человек, а на воскресные 
службы ходит раза в три боль-
ше народу.

— У нового храма готов ну-
левой цикл и строятся стены, 
они уже метра три высотой, — 
рассказывает Анастасия. — 
Осенью прошлого года строй-
ка была заморожена, и вот в 
начале февраля строитель-
ство возобновилось. Мощ-
ный толчок этому дал Влади-
мир Ресин. Надеемся, что че-
рез пару лет храм достроят.

Уже сейчас храм ведёт ак-
тивную социальную жизнь. 
Например, раз в месяц слу-
жители с волонтёрами ездят 
в детскую больницу Святого 
Владимира в Сокольниках, 
привозят подарки и устраи-
вают викторины, ездят акти-
висты и в детские дома.

— У нас есть проект «Кор-
зина доброты», который про-
ходит в разных супермарке-
тах города. Любой желающий 
может пожертвовать что-то из 
своих покупок нуждающимся. 
А наши волонтёры доставля-
ют продукты пенсионерам. О 
своей нужде можно написать 
в специальной тетрадке в на-
шем храме, — рассказыва-
ет Анастасия Барышникова. 
— Мы помогаем также оди-
ноким матерям, инвалидам. 
У нас проходят красивые фе-
стивали на Рождество и День 
семьи, любви и верности, на 
которых мы стараемся приви-
вать прихожанам традицион-
ные семейные ценности.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

С
ост оя лся 9-й 
съезд ассоциа-
ции «Совет му-
ниципальных об-
разований города 

Москвы». Участники под-
вели итоги работы за два 
года, наметили планы на 
будущее и избрали новый 
состав президиума ассо-
циации. 

Что даст ремонт? 

Депутаты посвятили 
большую часть времени 
обсуждению программы 
капитального ремонта. 
Несмотря на общую эф-
фективность програм-
мы, участники отмети-
ли, что в Москве есть це-
лая группа объектов, где 
капитальный ремонт не-
возможно провести без 
ухудшения условий жиз-
ни граждан.

— Уже год, как за муни-
ципальными депутатами 
закреплено право контро-
лировать ход капитально-
го ремонта в многоквар-
тирных домах. Есть дома, 
где капремонт просто не-
возможен. Прежде всего 
это связано с конструк-
тивными особенностями 
старых зданий, — дал своё 
видение проблемы глава 
муниципального округа 
Бабушкинский Алексей 
Лисовенко. 

По его словам, большие 
проблемы, например, вы-
зывает замена стояков хо-
лодного или горячего во-
доснабжения. Сами по 
себе эти работы не вы-
зывают затруднений, но 
строителям приходится 
прокладывать новые тру-
бы прямо по помещению 
ванной, туалета или кух-
ни, а это уменьшает пло-
щадь помещения. 

— Или бывает нужно 
заменить стояк канализа-
ции, но с выносом из сте-
ны. Строители вынуж-
дены разбирать стену са-
нузла сразу в двух кварти-
рах. Получается, что жить 
в квартире в это время не-

возможно. И мы получаем 
отказы жителей от прове-
дения такого ремонта, — 
продолжил перечисление 
технических нестыковок 
Лисовенко. 

Приходится 
разбирать пол 

— Есть старые дома, где 
совсем нет подвальных по-
мещений, — сказал глава 
муниципального окру-
га Пресненский Пётр Пе-
тров, — и коммуникации 
проходят под полом 1-го 
этажа. Чтобы заменить 
их, нужно разбирать пол 
и межкомнатные перего-
родки в квартирах. Соот-
ветственно, жителей по-
требуется отселять. 

Петров также расска-
зал, что целый ворох про-
блем вызывает ремонт 
в старых панельных до-
мах, поскольку большин-
ство перекрытий, балко-
нов и стеновых панелей 
давным-давно отслужи-
ли свой срок и уже рушат-
ся. Кстати, именно с такой 
бедой столкнулись жиль-
цы дома на улице Гле-
бовской, 10, в Восточном 
округе. От времени в сте-
нах образовалась большая 
трещина, разошлись пере-

крытия, просели стеновые 
перегородки. И всё это на 
фоне того, что у дома нет 
подвала. А значит, ремонт 
в любом случае сопряжён 
с необходимостью разби-
рать полы. 

— Мощная программа, 
которая была в Москве по 
сносу пятиэтажек, закон-
чилась. Мы обратились к 
мэру Москвы: возможно 
ли разработать новую про-

грамму по сносу пятиэта-
жек? Это было бы сегодня 
очень нужно и полезно, — 
сказал Пётр Петров.

По мнению Ильи Сви-
ридова, главы муници-
пального округа Таган-

ский, пятиэтажки первого 
и второго этапа индустри-
ального домостроения 
выработали свой потен-
циал. На их месте нужно 
строить что-то новое. 

— Пятиэтажки можно 
назвать фондом будущих 
поколений. Кварталы, 
которые освобождаются 
в результате сноса, очень 
масштабные, там можно 
разместить полноценные 
дома современных серий 
с хорошими дворовыми 
территориями, с подзем-
ными парковками, — ска-
зал Илья Свиридов. 

Проблема острая 
и актуальная

Глава столичного Стро-
ительного комплекса и 
зам. мэра Марат Хуснул-
лин, который присут-
ствовал на заседании, 
согласился, что пробле-
ма острая и актуальная, 
однако отметил, что го-
род не располагает воз-
можностями для опера-
тивного решения. 

— Программа отселения 
пятиэтажных домов за-
канчивается, и нужно по-
нимать, какие существу-
ют проблемы. Первая — 
это отсутствие стартовой 
площадки. Вторая — часть 
жителей категорически не 
хотят переезжать из этих 
домов. До 20% всех пере-
селенцев мы вынуждены 
отселять через суды. Это 
очень затягивает сроки 
отселения, — сказал Ма-
рат Хуснуллин. 

Он также отметил, что 
для продолжения отселе-
ния или создания новой 
программы потребуются 
неординарные решения. 

Депутаты намерены 
вместе с правительством 
столицы искать выход из 
сложившейся ситуации. 
Участники съезда под-
готовили и единоглас-
но приняли резолюцию 
в адрес правительства и 
мэра Москвы Сергея Со-
бянина с просьбой прод-
лить срок программы 
сноса пятиэтажных до-
мов или разработать ана-
логичную новую про-
грамму. 

Валерий ПОПАДЕЙКИН

Капремонт в старых 
панельных домах вызывает 
целый ворох проблем

Муниципальные депутаты просят мэрию продолжить отселение старых пятиэтажек

НАШИ СОСЕДИ

Так разрушается бетон балконной плиты на улице Гамалеи, 7, в Северо-Западном округе

Улица Глебовская, 10. 
На 1-м этаже в бесподвальной части здания просел пол

ГУ «Главное управление ПФР 
№7 по г. Москве и Московской 
области» сообщает, что с 6 февра-
ля 2017 года меняются банковские 
реквизиты получателя для уплаты 
дополнительных страховых взно-
сов на накопительную пенсию за-
страхованными лицами и работо-
дателями.

Плательщики, зарегистриро-
ванные в г. Москве, указывают 
следующие реквизиты получате-
ля:

ИНН 7703363868, КПП 
770301001,

получатель УФК по г. Москве 

(для ГУ «Отделения ПФР по г.  Мо-
скве и Московской области»),

банк получателя ГУ Банка Рос-
сии по ЦФО,

БИК 044525000,
счёт 40101810045250010041.
Плательщики, зарегистриро-

ванные в Московской области, 
указывают следующие реквизи-
ты получателя:

ИНН 7703363868, КПП 
770301001,

получатель УФК по Москов-
ской области (для ГУ «Отделения 
ПФР по г. Москве и Московской 
области»),

банк получателя ГУ Банка Рос-
сии по ЦФО,

БИК 044525000,
счёт 40101810845250010102.
Напоминаем так же, что в 

2017 году не изменились коды 
бюд жетной к лассификации 
для уплаты дополнительных 
страховых взносов на накопи-
тельную пенсию и взносов ра-
ботодателей в пользу застра-
хованны х лиц, у п лачиваю-
щих дополнительные страхо-
вые взносы на накопительную 
пенсию, которые зачисляются 
в бюджет Пенсионного фон-
да Российской Федерации. Та-
ким образом, при заполнении 
платёжных документов при-
мен яются след у ющие коды 

бюджетной к лассификации:
392 1 02 02041 06 1100 160 — для 

перечисления дополнительных 
страховых взносов застрахован-
ного лица на накопительную 
пенсию, зачисляемых в Пенси-
онный фонд РФ;

392 1 02 02041 06 1200 160 — 
для перечисления взносов ра-
ботодателя в пользу застрахо-
ванных лиц, уплачивающих до-
полнительные страховые взно-
сы на накопительную пенсию, 
зачисляемые в Пенсионный 
фонд РФ.

Подготовлено ГУ «Главное управление 
ПФР №7 по г. Москве 

и Московской области»

Изменились банковские реквизиты для плательщиков дополнительных 
страховых взносов на накопительную пенсию
ПФР: ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ
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В 
театре кукол «Жар-
птица» на Стро-
мынке прошла 
встреча началь-
ника УВД по ВАО 

Игоря Зиновьева с жителя-
ми округа. Начальник УВД 
рассказал о работе поли-
ции в прошлом году. 

— За 2016 год на терри-
тории округа зарегистри-
ровано 20 665 преступле-
ний, что на 8,1% меньше, 
чем за аналогичный пери-
од прошлого года. Число 
зарегистрированных тяж-
ких и особо тяжких пре-
ступлений также сократи-
лось на 14,7%. Тенденция 
к снижению массива тяж-
ких и особо тяжких пре-
ступлений отмечалась на 
протяжении всего 2016 
года, — сказал Игорь Зи-
новьев. 

Тем не менее на террито-
рии четырёх районов коли-
чество преступлений вы-
росло: Восточный (+16,4%), 
Новокосино (+4,7%), Ива-
новское (+4,6%), Косино-
Ухтомский (+0,2%). 

Предварительно рас-
следовано 6598 престу-
плений.

Есть районы, в кото-
рых число особо тяжких 
преступлений снизилось 
довольно существенно. 
Например, в Перове тяж-
ких преступлений было 
зарегистрировано мень-
ше на 30,4%, в Преобра-
женском — на 30,8%, в 

Восточном Измайлове 
— на 26,6%, в Северном 
Измайлове — на 25,8%. 
Од нако в отдел ьн ы х 
районах число тяжких 
и особо тяжких престу-
плений выросло: напри-
мер, в районе Восточный 
— на 58,3%, в Новокоси-
не — на 8,3%, в Вешня-
ках — на 6,2%, в Голья-
нове — на 1,7%.

В округе произошли 
33 убийства, 8 из которых 
были совершены на быто-
вой почве.

Серьёзно сократилось 
количество изнасилова-
ний. В 2015 году их было 
33, в 2016-м — 12. 

Раскрываемость тяж-
ких и особо тяжких пре-
ступлений увеличилась 
на 2,8% и составила 40,6%.

ОБЩЕСТВО

В Москве установлены 
дополнительные крите-
рии, по которым с нача-
ла нынешнего года опре-
деляется, можно ли на-
звать семью малообеспе-
ченной. О том, что это за 
критерии, нам рассказала 
заместитель начальника 
Управления социальной 
защиты населения ВАО 
Галина Алёшина. 

Бедные, 
но состоятельные

Малообеспеченным се-
мьям положено ежемесяч-
ное пособие на ребёнка в 
размере 1500 рублей. Од-
нако нередко случалось, 
что эти деньги шли не тем, 
кто в них действительно 
нуждается.

— Бывало, что у семьи 
есть в собственности не-
сколько квартир, дорогих 
автомобилей, — расска-
зывает Галина Алёши-
на. — Однако поскольку 
официальный доход се-
мьи небольшой, она по-

лучала ещё и социальные 
пособия. Теперь же посо-
бия пойдут действитель-
но небогатым горожанам.

Не больше 
18 «квадратов»

С 9 января родителям 
при обращении за посо-
бием предлагают запол-
нить анкету о том, чем 
они владеют. Так, если у 
членов семьи — родите-
лей, состоящих в браке, и 
их несовершеннолетних 
детей — есть два жилых 
помещения и на каждого 
члена семьи приходится 
более 18 кв. метров пло-
щади, то пособие им вы-
плачивать не станут. Пре-
пятствием будет дачный 
дом с площадью более 30 
кв. метров на каждого чле-
на семьи, два земельных 
участка общей площадью 
более 0,2 га, два и более га-
ража или машино-места.

— Нельзя отнести семью 
к категории малообеспе-
ченных, если она имеет 

более двух автомобилей 
или же два автомобиля, 
возраст одного из которых 
менее трёх лет, — поясня-
ют в УСЗН ВАО. — Отка-
жут в пособии и тем, кто 
владеет яхтой или само-
лётом, а также тем, у кого 
на банковском счёте на-
копилось более миллио-
на рублей.

Кстати, если за послед-
ние 12 месяцев семья ку-
пила или продала что-то 
из своего имущества, в по-
собии ей тоже откажут. 

Впрочем, из каждого 
правила есть исключения. 
Так, не учитываются в этих 
расчётах, к примеру, жилые 
помещения, положенные 
по закону некоторым тя-
желобольным людям, или 
автомобили, оборудован-
ные для инвалидов. Пол-
ностью критерии опреде-
ления малообеспеченных 
семей можно найти в по-
становлении Правитель-
ства Москвы от 28 декабря 
2016 года №954-ПП.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО 

Правила работы коллекторов
скоро пропишут в законе 

Малообеспеченных в Москве будут 
определять по новым правилам

Паспорт носить не нужно
 — Обязан ли москвич иметь при себе па-

спорт? Может ли полиция забрать в отделе-
ние, если я не нарушаю порядок, а просто 
пьян?

— Гражданин РФ не обязан постоян-
но носить с собой паспорт. Выяснять 
личность человека, находящегося в со-
стоянии алкогольного или наркотиче-
ского опьянения, полицейские могут 
в участке не более трёх часов, а потом 
обязаны отпустить. Степень опьянения 
имеет значение. Если человек сильно 
злоупотребил алкоголем, то возника-
ет опасность уже для него самого. По-
лицейские обязаны помочь ему, хотя бы 
чтобы он не замёрз.

Средство против 
мошенников

— Как уберечься от мошенников?
— С каждым годом число мошенниче-

ских действий растёт, а нечистые на руку 
люди изобретают всё более хитрые виды 
обмана. Когда по телефону или через Ин-
тернет вам сообщают, что ваши близкие 

попали в беду и нужны деньги, сразу зво-
ните 02. Будьте осторожны при операци-
ях с банковскими картами. Вниматель-
нее относитесь к заключению договоров, 
особенно кредитных или купли-прода-
жи. Читайте всё, что написано мелким 
шрифтом. Как правило, в таких случаях 
ничего потом не докажешь.

Коллекторы не знают 
меры 

— Соседка взяла кредит. Я не являюсь 
должником, но меня и соседей достают кол-
лекторы. Что делать?

— Если коллекторы мешают ночью 
или угрожают, звоните в полицию. На 
федеральном уровне уже готовятся за-
коны, которые чётко пропишут правила 
работы коллекторских агентств.

— Как могут жители помочь полиции?
— За каждым домом закреплён участ-

ковый оперуполномоченный. Можно 
рассказать им о своих тревогах или по-
звонить по телефону доверия (495) 694-
9229, а также в дежурную часть УВД по 
ВАО: (495) 965-1401, (495) 965-2084.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Тенденция к снижению массива тяжких 
и особо тяжких преступлений отмечалась 
на протяжении всего 2016 года

Начальник УВД по ВАО ответил на вопросы 
собравшихся. Некоторые из его ответов мы 
публикуем сегодня.

Начальник УВД по ВАО генерал-майор 
Игорь Зиновьев
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Каждое восьмое 
ДТП — в очагах

В 2016 году в нашем окру-
ге произошло 914 ДТП, в 
которых погибли 49 чело-
век и были ранены 1052. 
Эти показатели ниже тех, 
что были годом ранее: в 
2015 году в 1059 авариях по-
гибли 55 человек и получи-
ли травмы 1136.

Как сообщили в ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО, са-
мыми распространённы-
ми видами ДТП, в которых 
пострадали люди, в про-
шлом году были наезды 
(417 случаев) и столк-
новения (327 случаев).

Места, где происхо-
дили аварии, распре-
делились по терри-
тории округа нерав-
номерно. В ОБ ДПС 
округа выявили 28 
мест концентрации 
ДТП — так называе-
мых очагов аварийно-
сти. В них произошло 
113 аварий с постра-
давшими, или каждое 
восьмое ДТП. За год в этих 
местах погибли 10 человек 
и были ранены 127, в том 
числе пять детей.

Опасные перекрёстки

Больше всего столкно-
вений — шесть — было у 
пересечения Косинского 
шоссе с Лухмановской и 
Красковской улицами. 2-е 
место поделили два пере-
крёстка: Свободный про-
спект с улицей Металлур-
гов и Напольным проез-
дом, а также Щёлковское 
шоссе с Монтажной ули-
цей и Щёлковским про-
ездом (по пять столкно-
вений).

Причины большинства 
столкновений на пере-
крёстках — попытки про-
скочить в последний мо-
мент. Однако чем слож-
нее перекрёсток, тем ри-
скованнее спешка в таком 
месте. Чтобы снизить ава-
рийность на перекрёстках 
округа, ГИБДД предлага-
ет целый ряд мер, которые 
в ближайшее время будут 
рассмотрены на окружной 
комиссии по безопасно-
сти движения. Например, 

на перекрёстке Косинско-
го шоссе и Лухмановской 
улицы предлагается уста-
новить на светофорах таб-
ло обратного отсчёта вре-
мени для водителей, что-
бы уменьшить число тех, 
кто пытается проскочить 
в последнюю секунду. На 
Косинском шоссе при 
движении в сторону об-
ласти перед перекрёст-
ком хотят установить ка-
меру контроля скорости. 
А одна из первоочередных 
предлагаемых мер — уста-
новка при выезде на пере-

крёсток с Лухманов-
ской улицей дорож-
ного знака «Направ-
ление движения по 
полосам».

Где страдают 
пешеходы

Самым опасным ме-
стом для пешеходов в ВАО 
по итогам года оказался 
участок Щербаковской 
улицы у дома 11 (недалеко 
от пересечения с улицей 
Ибрагимова). Здесь прои-
зошло пять наездов, при-
чём два из них — на пере-
ходе. Чтобы обезопасить 
пешеходов, здесь пред-
лагается установить пе-
шеходный светофор.

На 2-м месте по числу по-
страдавших пешеходов — 
участок Хабаровской ули-
цы у домов 12-18. Все четы-
ре случившихся тут наезда 
произошли на пешеходных 
переходах! Чтобы решить 
проблему, у двух перехо-
дов — напротив дома 17/13 
и возле почты (дом 14, корп. 
1) — предлагается устано-
вить искусственные неров-
ности.

Количество наездов на 
людей в городе, включая 
наш округ, в последние 
годы снижается. Но при 
этом доля наездов, про-
исходящих на «зебрах», 
остаётся довольно высо-
кой. Причина в том, что 
пешеходы, привыкнув к 

тому, что здесь им обяза-
ны уступить, иногда вы-
ходят на дорогу, не посмо-
трев по сторонам. А води-
тели, хотя и должны их 
пропустить, иногда про-
сто не успевают среагиро-
вать. Причин может быть 
много: плохая видимость, 
тёмная одежда пешехода, 
крупногабаритный транс-
порт, закрывший обзор. 
Поэтому перед переходом 
не забудьте убедиться, что 
водители вас видят. А во-
дителям ГИБДД рекомен-
дует: там, где что-то огра-
ничивает видимость воз-
можных подходов людей к 
дороге, заранее сбавляйте 
скорость.

Василий ИВАНОВ

Неосторожные потери
Число аварий в округе снизилось за год больше чем на сотню

Участки с наибольшим количеством ДТП с пострадавшими в ВАО

Адрес
Количество ДТП 

с пострадавшими 
в 2016 году

Из них

Наезды 
на пешеходов

Столкновения

Пересечение Косинского шоссе с Лухмановской 
и Красковской улицами 7 1 6

Щербаковская ул., 11 6 5 1
Пересечение Монтажной и Амурской улиц 5 1 4
Носовихинское ш., 7-9 5 2 2
Пересечение Свободного проспекта с улицей Металлургов 
и Напольным проездом 5 0 5

Пересечение Сиреневого бульвара с Никитинской улицей 5 1 4
Хабаровская ул., 12-18 5 4 0
Щёлковское ш., 11-15 5 0 2
Пересечение Щёлковского шоссе с Монтажной улицей 
и Щёлковским проездом 5 0 5

Единые стандарты 
работы такси 
в Москве снизили 
среднюю цену 
поездки

За три года стоимость по-
ездки на такси по Москве сни-
зилась на 30%, сообщает пор-
тал mos.ru.

По словам зам. мэра Мо-
сквы, руководителя Департа-
мента транспорта и развития 
дорожно-транспортной ин-
фраструктуры Максима Лик-
сутова, легализация рынка 
такси и привлечение предпри-
ятий малого и среднего биз-
неса для работы в этом сег-
менте дали широкие возмож-
ности для конкуренции.

— Рост конкуренции, а так-
же новые способы заказа че-
рез мобильные приложения 
позволили перевозчикам сни-
зить цены и сделали такси од-
ним из популярных способов 
передвижения по городу, — 
рассказал он. — Цена поезд-
ки по столице с 2014 года про-
должает снижаться. Тогда го-
рожане в среднем платили 700 
рублей, в 2015-м — 650 руб-
лей, а в прошлом году сред-
ний чек составил 500 рублей.

Как отметил зам. мэра, 
сейчас такси приезжает в те-
чение семи минут после вы-
зова даже в часы пик.

В Москве продлят 
две линии метро

На заседании Градострои-
тельно-земельной комиссии 
Москвы, которое провёл мэр 
Сергей Собянин, одобрен про-
ект планировки нового участ-
ка Люблинско-Дмитровской 
ветки Московского метропо-
литена, а также нового участ-
ка Сокольнической линии ме-
тро от станции «Саларьево» 
до административно-делово-
го центра «Коммунарка».

Люблинско-Дмитровская 
линия метро будет продлена 
на север до железнодорожной 
платформы Лианозово, сооб-
щили в пресс-службе мэра и 
правительства столицы.

Протяжённость нового 
участка составит порядка 
3,1 км с двумя станциями — 
«Улица 800-летия Москвы» и 
«Дмитровское шоссе». Прод-
ление Люблинско-Дмитров-
ской линии метро позволит 
улучшить транспортное об-
служивание жителей и ра-
ботающих граждан районов 
Дмитровский, Восточное Де-
гунино, Бескудниковский и 
Лианозово.

Игорь СМИРНОВ 

Мэр Москвы Сергей Собянин 
открыл Центр управления обе-
спечением транспортной безо-
пасности Московского метропо-
литена. Он расположен в здании 
бывшего кинотеатра «Ереван» на 
Дмитровском шоссе, недалеко 
от строящейся станции метро 
«Селигерская». Центр работает 
в круглосуточном режиме. Дис-
петчеры имеют доступ к каме-
рам видеонаблюдения, располо-
женным на территории метро-
политена. 

— Московский метрополитен 
по праву считается одним из са-
мых надёжных и безопасных в 
мире. Тем не менее успокаи-
ваться не стоит. Мы постоян-
но сталкиваемся с новыми вы-
зовами. Поэтому обеспечиваем 
метрополитен новыми систе-
мами. Это досмотровые зоны, 
установка видеокамер, создание 
интеллектуальной системы ви-
деонаблюдения, увеличение ко-
личества работников, которые 
обеспечивают охрану метропо-

литена. И вот сегодня мы запу-
скаем Центр безопасности, где 
эти технологии сведены воеди-
но, что увеличивает эффектив-
ность применения всех инстру-
ментов безопасности, скорость 
реагирования на те или иные не-
штатные ситуации. В результате 
работы последних лет количе-
ство административных и уго-
ловных преступлений в метро-
политене существенно умень-
шилось, — сказал мэр. 

Сергей БОНДАРЕВ 

В Москве начал работу Центр обеспечения безопасности метро

Больше всего 
столкновений
было у пересечения
Косинского шоссе 
с Лухмановской и 
Красковской улицами

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Центр расположен в здании 
бывшего кинотеатра «Ереван» 
на Дмитровском шоссе
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ  
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

Ника — ласковая, дру-
желюбная, жизнерадост-
ная малышка пяти меся-
цев, очень любит детей. 
Ростом будет ниже коле-
на, отлично подойдёт для 
содержания в квартире. 
Неконфликтная, ладит с 
сородичами на улице. Тел. 
8-916-376-8015, Наталья.

Тортик — потомок те-
рьеров. Явно домаш-
ний. Всего 20 см в хол-
ке! Очень ласковый со 
своими знакомыми. Лю-
бит сидеть на руках. На 
прогулках с собаками не 
играет. Стоит у ворот и 
ждёт человека. Пример-
ный  год рождения — 
2012-й. Хорошо ходит на 
поводке. Тел. 8-925-301-
0201, Вика.

ШУШУ — активная и ве-
сёлая девочка. Друже-
любная, хорошо ходит на 
поводке, с удовольстви-
ем играет с другими под-
ростками. Абсолютно ори-
ентирована на человека. 
Подойдёт в семью с деть-
ми, активным людям, так 
как любит игры, прогулки. 
В холке около 45 см. Тел. 
8-985-298-1966, Светлана.

В Кожуховском приюте для 
бездом ных животных (рай-
он Косино-Ухтомский, про-
ектируемый проезд №265) 
содержатся около 2500 со-
бак и кошек. Волонтёры 
постоянно ухаживают за 
ними, общаются, чтобы те 
были готовы к встрече с 
потенциальными хозяева-
ми. Ведь каждый пёс и кот 
хочет обрести дом.П

осле публикации мате-
риала «Ветеранов Вос-
точного округа переве-
ли на ежедневный па-
тронат» («ВО», №2, 2017 

год) к нам обратились Наталья 
Немченко и Генрих Румберт с 
просьбой разъяснить, каким об-
разом осуществляется патронат и 
как связаться с Домом ветеранов?

Как пояснили нам в Москов-
ском доме ветеранов, в 2016 году 
все их подопечные переведены на 
единый ежедневный формат об-
служивания — 44 часа в неделю. 
В набор услуг патроната входит 
регулярное посещение ветера-

на патронатной сестрой, предо-
ставление услуг сиделки, оказа-
ние помощи ветерану в приобре-
тении лекарств и продуктов. 

По словам сотрудника Мо-
сковского дома ветеранов 
Сергея Леонтьева, услугами по-
стоянных сиделок и постоянно-

го врачебного патроната могут 
воспользоваться прежде всего 
одинокие и одиноко прожива-
ющие ветераны Великой Отече-
ственной войны.

Одиноко проживающими счи-
таются те ветераны, у которых 
есть родственники, но они в 

силу уважительных причин не 
могут ухаживать за ветераном. К 
уважительным причинам отно-
сятся продолжительная болезнь, 
инвалидность, пенсионный воз-
раст, отдалённость проживания 
от нуждающегося в уходе вете-
рана.

Для информации: Москов-
ский дом ветеранов находится на 
Олимпийском просп., 7, корп. 2. 
Связаться с сотрудниками Дома 
ветеранов можно по телефону 
(495) 631-6935 или по электрон-
ной почте mdvvivs@mail.ru.

Антон БАКИН

Кому положен
постоянный патронат?

Патронат включает 
регулярное посещение 
ветерана патронатной 
сестрой, услуги сиделки, 
помощь в приобретении 
лекарств и продуктов

Услугами патроната могут воспользоваться 
одинокие ветераны войны

РИ
А 

Н
ов

ос
ти

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

Порядок перерасчёта за воду стал другим
Живу в коммуналь-
ной квартире: в од-
ной комнате пропи-

сан я, во второй — женщи-
на. У соседки подолгу живут 
многочисленные родствен-
ники. Водосчётчика нет, так 
как соседка против: он не-
выгоден. В итоге я плачу за 
воду по двойному нормати-
ву. Вторая проблема — ре-
гулярно присылают огром-
ный перерасчёт за воду.

Анатолий Иванович,
 район Ивановское 

Как пояснили в «Жи-
лищнике» района Ива-
новское, в коммуналь-

ных квартирах жильцы 
вынуждены сами догова-
риваться о распределении 
расходов на использован-
ную воду, и здесь всё зави-
сит от порядочности лю-
дей. В конфликтной ситу-
ации жителю следует об-
ратиться в управляющую 
компанию за консульта-
цией.

Перерасчёт за воду про-
изводится для жителей, 
не имеющих водосчётчи-
ков, если они отсутствуют 
по месту регистрации бо-
лее пяти дней и могут по-
том представить именные 
проездные билеты, справ-

ку о прохождении лече-
ния и др. После чего объ-
ём воды, которым житель 
фактически не пользовал-
ся во время отсутствия, но 
который ему начислялся, 
перераспределяется на 
других жильцов дома, у 
которых нет водосчётчи-
ков.

Но с января 2017 года 
порядок перерасчёта из-
менился (постановле-
ние Правительства РФ от 
26.12.2016 г. №1498). Те-
перь перерасчёт за воду 
при временном отсут-
ствии жителя произведут 
только тем гражданам, в 

чьих квартирах водосчёт-
чик отсутствует по уважи-
тельной причине. Напри-
мер, прибор нельзя уста-
новить без проведения 
реконструкции инженер-
ных коммуникаций дома. 
Или установка возможна, 
но потом с прибора невоз-
можно будет снимать по-
казания. Соответствую-
щий акт составляют пред-
ставители УК после осмо-
тра квартиры.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ГБУ «Жилищник района 
Ивановское»: ул. Чечулина, 11, 
корп. 1; тел. (495) 307-8491

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

ВОПРОС ДЕПУТАТУНе будет ли долгостроя 
на 11-й Парковой?

Мы живём в очень красивом, спокойном, 
зелёном районе, но сейчас прямо под ок-
нами планируется строительство многоэ-

тажного жилого дома. Сейчас на площадке ника-
кие работы не ведутся, поэтому нам хотелось бы 
узнать, с чем это связано и не превратится ли это 
всё в долгострой со всеми вытекающими для нас, 
жителей, неприятными последствиями?

Инна, 37 лет, 11-я Парковая ул., 44/1

Я полностью владею информацией по дан-
ной проблеме. Решение вопроса взято мной 
под личный контроль. Главное для меня, что-
бы были полностью соблюдены интересы жи-
телей.

Когда достроят женскую 
консультацию?

По адресу: Измайловское 
ш., 49, строится здание 
женской консультации, ко-

торое обещали сдать в 2016 году. 
Хотелось бы узнать, когда оно, на-
конец, будет готово?

Анна, ул. Щербаковская, 58а

Вопрос на моём личном кон-
троле. По результатам прове-
дённой работы могу с уверен-
ностью сказать, что объект бу-
дет достроен и сдан в эксплуа-
тацию в этом году.

Антон Жарков, депутат 
Государственной думы 

от Восточного округа
Александр Сметанов, депутат 
Московской городской думы
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Ты 
больше, 
чем 
кажешься

NEWSVOSTOK.RU

В 
редакцию «ВО» 
обратился жи-
тель г.  Дебаль-
цево Донецкой 
области Сергей 
Батюшков. Он 

разыскивает любую ин-
формацию о своём деде — 
участнике Великой Отече-
ственной войны Михаиле 
Батюшкове. 

— В 1941-м дед жил в 
Москве и был призван 
райвоенкоматом Соколь-
ников. После демобили-
зации в 1945 году он про-
пал, так и не вернувшись 
в Дебальцево к жене и до-
чери (моей матери), — 
рассказал Сергей Батюш-
ков. — Мама при жизни 
пыталась его найти, те-
перь я уже несколько лет 
безу спешно рассылаю за-
просы, чтобы найти хоть 
какие-то его следы. Хочу, 
чтобы мои внуки знали о 
своём прапрадеде, защи-
щавшем Родину.

Почему Сокольники?

Гвардии старшина Ми-
хаил Павлович Батюш-
ков (1899 года рождения) — 
москвич, кадровый воен-
ный. Известно, что в 1926 
году он служил в г. Дебаль-
цево Сталинской области 
(сейчас Донецкая область), 
здесь у него родилась дочь. 
Через год Михаила Батюш-
кова направили на Дальний 
Восток, затем перевели в 
Москву. В 1941 году он был 
призван в действующую ар-
мию военкоматом Соколь-
ников (сейчас Военный ко-
миссариат по Преображен-
скому району), а его жена с 
дочерью уехали в Дебальце-
во к родным…

Лично уничтожил 
двух офицеров

Михаил Батюшков во-
евал на 3-м Украинском 
фронте, был командиром 
вычислительного отделе-
ния 406-го гвардейского 
пушечного артполка 60-й 
гвардейской дивизионной 
артбригады.

Гнал фашистов с Укра-
ины, из Крыма, участво-
вал в освобождении Мол-
давии, Болгарии, Югосла-
вии, Венгрии, Австрии. 

Был тяжело ранен. Уже 
на исходе Великой Отече-
ственной удостоился ме-
дали «За отвагу»: в 1945-м в 
боях за город Вену артил-
лерист в рукопашных ата-
ках лично уничтожил двух 
немецких офицеров и не-
сколько солдат.

Хочу увидеть 
его автобиографию 

— У меня нет сведений о 
месте его рождения, о его 
родителях, — говорит Сер-
гей Батюшков. — Родной 
брат деда Андрей Павло-
вич Батюшков погиб ещё в 

Гражданскую, племянник 
Валентин Андреевич Ба-
тюшков тоже умер, кстати, 
он воевал вместе с дедом. 
Поэтому я хочу найти в ар-
хиве его автобиографию, 
которую обычно в военко-
мате пишут призывники: 
где родился, кто родители 
и т.п., а также посмотреть, 
что указано в графе «До-
машний адрес и семейное 
положение» в наградном 
листе. Это будет зацепкой 
для дальнейших поисков.

Запрос в Центральный 
архив Минобороны

Редакция «ВО» обрати-
лась в Центральный ар-
хив Министерства обо-
роны РФ с просьбой пред-
ставить этот документ для 
ознакомления. При этом 
выяснилось, что ориги-
налы документов участ-
ников войны, сведения о 
которых частично рассе-

кречены и выложены на 
портале pamyat-naroda.ru 
(проект Минобороны РФ 
с информацией об участ-
никах войны), на руки не 
выдаются. Как пояснили 
в читальном зале ЦАМО, 
Сергею Батюшкову необ-
ходимо выслать по почте 
письменный запрос и до-
кументы, подтверждаю-
щие его родство с Миха-
илом Батюшковым. Тогда 
как близкому родственни-
ку ему предоставят запра-
шиваемую информацию.

Кем стали Батюшковы

Ж изнь г ра ж данина 
Украины Сергея Батюш-
кова тесно связана с Рос-
сией. Он строил БАМ, ра-
ботал машинистом, теперь  
на пенсии, живёт в Донбас-
се, в Дебальцеве. Его сын 
живёт в Северобайкаль-
ске, а внук сейчас служит 
в Российской армии (они 
граждане России).

В связи со сложностя-
ми почтового сообщения 
между Донбассом и Росси-
ей редакция «ВО» прора-
батывает варианты пере-
дачи данных документов 
из Дебальцева в Москву. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Житель Донбасса разыскивает сведения о своём деде, 
призванном на фронт из Сокольников

Куда пропал гвардии 
старшина Батюшков?

Уважаемые читатели! 
Если вы или ваши близ-
кие что-нибудь слышали 
об участнике войны Миха-
иле Павловиче Батюшко-
ве, сообщите в редакцию: 
г. Москва, просп. Мира, 
18, тел. (495) 681-0086;
pochta@newsvostok.ru. Михаил Павлович Батюшков (справа) с племянником Валентином 

Андреевичем Батюшковым. Май 1945 года Чехословакия

Автобиография 
деда станет 
зацепкой 
для дальнейших 
поисков

Внук участника войны 
Сергей Батюшков Наградной лист для представ-

ления к медали «За отвагу» 
Михаила Батюшкова 

ПОМОГИТЕ!
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru

Звоните: (495) 681-3645

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
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В 
конце января из отдела по 
вопросам миграции рай-
она Богородское пришла 
информация, что в одно-

комнатной квартире в доме 21 на 
Наримановской улице на учёт по-
ставили 16 человек, четверо из ко-
торых — дети. 

 — Понятно, такие вещи надо 
проверять. Опросил соседей и 
жильцов дома, выяснилось, что на 
самом деле в квартире живёт толь-
ко один человек, — рассказывает 
участковый района майор поли-
ции Олег Овсянников.

По всему получалось, что хозяин 
квартиры ставил людей на учёт за 
деньги. Самым сложным, по сло-
вам полицейского, было собрать 
доказательства — на поиски фан-
томных жильцов ушло дней де-
сять.

— Показания соседей нужны, 
но их недостаточно. Только те, 
кто зарегистрирован, 
могут сказать, живут 
они там или нет, — по-
ясняет Олег. — Без этого 
нет доказательной базы, 
и дело развалится.

У хозяина никаких 
контактов «жильцов» 
не было. Овсянников 
нашёл их следы в отде-
лениях ФМС, где они 
получали паспорта, поскольку в 
анкетах мигрантов просят остав-
лять номера телефонов.

Только два номера оказались 
действующими. Так удалось най-
ти несколько человек, подтвер-
дивших слова соседей. В от-
ношении хозяина квартиры, 
49-летнего москвича, воз-
буждено уголовное дело за 
фиктивную постановку на 
учёт, это до трёх лет лишения 
свободы. А у фиктивных по-
стояльцев могут возникнуть 
серьёзные проблемы с полу-
чением регистрации в Москве.

В полицию Олег Овсянни-
ков пришёл после армии, в 2002 
году. Сначала работал в ППС, а 
в 2007-м стал участковым. В 
свободное время Олег занима-
ется спортом. А ещё любит 
грибную «охоту» и ры-
балку. Дома со служ-
бы его ждут жена 
и одиннадцати-
летняя дочка.

Алёна 
КАЛАБУХОВА

БЕЗОПАСНОСТЬ

Участковый из Богородского 
обнаружил резиновую квартиру

В Гольянове поймали 
наркоторговца

28 января на Амур-
ской улице полицейские 
остановили «Хёндай Со-
лярис». При обыске у во-
дителя, 27-летнего приез-
жего из Узбекистана, об-
наружили 15 свёртков, в 
каждом из которых было 
1,5 г героина. А под пас-
сажирским сиденьем ле-
жал пакет, в котором было 
больше килограмма нар-
котика. Записи подъезд-
ных видеокамер показа-
ли, как злоумышленник 
делал закладки на терри-
тории района. Он заклю-
чён под стражу. Ему гро-
зит лишение свободы на 
15-20 лет.

В Перове произошло 
разбойное нападение

27 января на Солнцев-
ском проспекте полицей-
ским удалось задержать 
двоих мужчин, напавших 
ещё в декабре на жителя 
шоссе Энтузиастов. Когда 
тот открывал дверь своей 
квартиры, злоумышленни-
ки втолкнули его внутрь и 
брызнули в лицо из перцо-
вого баллончика. У мужчи-
ны отобрали сумку с 200 
тыс. рублей, двумя мо-
бильниками и докумен-
тами. Найти грабителей 
удалось, просмотрев за-
писи видеокамер. Им мо-
жет грозить до 12 лет ли-
шения свободы.

Алёна КАЛАБУХОВА

ХРОНИКА

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ  
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

В Вешняках украли 10 тележек
для вывоза мусора

Пострадал на улице 
Константина Федина

Днём 3 февраля на 
улице Константина Фе-
дина водитель «Тойоты», 
двигаясь задним ходом, у 
дома 11 сбил 76-летнего 
пешехода. В итоге пенси-
онера доставили в боль-
ницу с ушибом бедра.

Сбил на Хабаровской
Вечером 4 февраля 

мужчина, управляя ав-
томобилем ВАЗ-21093, 
ехал по Хабаровской 
улице со стороны Кам-
чатской в направлении 
Уссурийской. Напротив 
дома 25 он сбил женщи-
ну, переходившую доро-
гу по нерегулируемому 
пешеходному переходу. 
В результате скорая по-
мощь увезла пострадав-
шую в больницу с сотря-
сением мозга.

Попала под «Вольво» 
на Большой 
Семёновской

4 февраля в десятом 
часу вечера 34-летняя 
женщина, переходя Боль-
шую Семёновскую улицу 
вне перехода около дома 
43 (до перехода было все-
го несколько метров), по-
пала под «Вольво XC90», 
ехавший от Электроза-
водского моста в сторо-
ну улицы Измайловский 
Вал. Женщину госпита-
лизировали с травмой 
головы.

Группа пропаганды ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Дома со службы 
Олега ждут жена 
и одиннадцатилетняя 
дочка

ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

Ночью 16 января из 10 подъездов 
жилых домов на улицах Снайперской, 
Красный Казанец и Вешняковской 
пропали 10 тележек для вывоза мусора, 
принадлежащих районному ГБУ «Жи-
лищник». Их стоимость оценивается в 
27 тыс. рублей.

Пропажу обнаружил дворник и об-
ратился в полицию. Стражи порядка, 
просмотрев записи подъездных видео-

камер, вычислили похитителя. Задер-
жали его недалеко от места преступле-
ния. Местный бомж, 45-летний приез-
жий из Узбекистана, к моменту ареста 
уже успел сдать пять тележек в пункт 
приёма металла. Остальные удалось 
вернуть владельцу. Злоумышленник за-
ключён под стражу. За кражу ему может 
грозить до двух лет лишения свободы. 

Алёна КАЛАБУХОВА
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В полицию Олег Овсянников пришёл 
после армии, в 2002 году
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15 
февраля — День 
вывода совет-
ских войск из 
Афганистана. 

Эта война длилась почти 
10 лет и окончилась в фев-
рале 1989 года. Вот исто-
рии трёх парней из Вос-
точного округа, которые 
вернулись с той войны.

Жену встретил 
в госпитале

Алексей Гусев, живу-
щий на Перовской ули-
це, в Афган попал по соб-
ственному желанию.

— Я из семьи военных, 
окончил военное училище 
и переживал, что в тот мо-
мент не было настоящей 
войны. Я вертолётчик и 
ради того, чтобы попасть 
в Афганистан, даже пере-
учился с транспортного 
вертолёта на боевой. 

Мечта сбылась в 1988 
году.

— Мы патрулирова-
ли территорию, достав-
ляли почту, солдат, до-
сматрива ли караваны 
верблюдов, очень часто 
перевозив шие оружие и 
наркотики, — рассказы-
вает Алексей. 

Там, где служил Гусев, 
был самый большой го-
спиталь в Афганистане. 
На бараках были надпи-
си: «Чума», «Гепатит», 
«Брюшной тиф». Назва-
ния из прошлого века.

— Я перенёс гепатит, 
брюшной тиф. Зато по-
знакомился в госпитале с 
будущей супругой, она там 
работала. Правда, история 
эта закончилась печально: 
через год жена умерла при 
родах.

Полк Алексея вылетел в 
Союз 15 февраля 1989 года.

Отвратительное 
предчувствие

Юрий Лысюк вырос в 
Перове. В 1984 году его 
призвали в армию. 

Сначала была Фергана, 
военно-десантная часть, 
потом — Афганистан.

— Однажды нам дали 
задание высадиться в го-
рах и ждать караван, ко-
торый перевозил оружие и 
наркотики. Мы его дожда-
лись и разбили, а утром 

должны были идти вниз. 
Предчувствие было отвра-
тительное, — рассказыва-
ет Юрий Владимирович.

На обратном пути он по-
дорвался на мине. 

— Меня сильно подки-
нуло. Я не испугался, сра-
зу понял, что произошло. 
Смотрю: на одной ноге 
ступни нет, на другой — 
кость белая торчит, крови-
ща хлещет. Ребята наложи-
ли жгут, положили меня на 
плащ-палатку и по раскис-
шему апрельскому склону 
несли вниз, — делится ве-
теран. 

Врачи хотели ампути-
ровать парню обе ноги, но 
тот, к удивлению медиков, 

остававшийся в сознании, 
переубедил их и одну ногу 
отстоял. 

— Ни о чём не жалею! — 
говорит он о службе в Аф-
ганистане. — Не пошёл бы 
я в Афган, пошёл бы другой 
парень, у которого тоже есть 
мама, папа, братья и сёстры. 
А так у меня душа чиста. Ро-
дителям я всё это время пи-
сал, что служу в Монголии.

Ночь, звёзды, 
Пакистан

Юрий Цыплаков служил 
в Афганистане в 1984-1986 
годах. Участвовал во мно-
жестве боевых операций.

— Летом 1985 года мы 
дней пять спокойно стояли 
на позиции около кишлака. 
Но потом кто-то додумал-
ся пойти в кишлак за водой. 
Там ребят вырезали, всех. 
Через три дня дали коман-
ду сниматься. Прицепи-
ли орудия к «Уралу», стали 
выстраиваться в колонну. И 
тут мины накрыли то место, 
где мы только что стояли, — 
рассказывает Юрий.

Машины растянулись, и 

часа через полтора они по-
няли, что километров на 
двадцать заехали на тер-
риторию Пакистана. Как 
развернуться на узкой до-
роге «Уралу» с гаубицей? 
Решили отцепить гауби-
цу, а машина поехала ис-
кать место для разворота. 

— Мы втроём на дороге, 
тёмная ночь. И тут до нас 
доходит, что мы, выпры-
гивая из кузова, оставили 
там автоматы! Через 15-20 
минут приехал «Урал», и 
тогда отлегло. К утру до-

гнали колонну. Никто 
и не заметил нашего от-
сутствия.

Кто кем стал

С тех пор прошло поч-
ти три десятилетия. Доче-
ри Алексея Гусева сейчас 
уже 27 лет. Сам он в свои 
29 лет вышел на пенсию, 
став, по его словам, са-
мым молодым пенсионе-
ром в истории вооружён-
ных сил. Получил высшее 
образование, занимается 
поставками спортивного 
оборудования. 

Юрий Цыплаков после 
службы в армии больше 10 
лет работал водителем, по-
том получил два высших 
образования. Сейчас воз-
главляет компанию, тор-
гующую пищевыми до-
бавками.

Юрий Лысюк после че-
реды операций вернулся 
домой и выучился на ма-
стера по ремонту обуви, 
живёт сейчас на Новогире-
евской улице. По мере сил 
нянчит годовалого внука.

Марина ТРУБИЛИНА 

Часа через 
полтора они 
поняли, что 
случайно 
заехали на 
территорию 
Пакистана…

«Родителям я писал, 
что служу в Монголии…»
Воины-интернационалисты из Восточного округа вспоминают о службе в Афганистане

Наши парни воевали в Афгане 
почти 10 лет

Юрий ЦыплаковЮрий Лысюк

Алексей Гусев
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С
коро на Первом 
канале стартует 
очередной се-
зон программы 
«Минута славы». 
Одним из участ-

ников станет поющий ак-
тёр и иллюзионист из Вос-
точного округа Дмитрий 
Хотылёв.

Красный перец — 
тоже роль

Номер «Поющий Остап 
Бендер показывает фоку-
сы» ему помогла приду-
мать жена.

В Москву Дмитрий  при-
ехал из Минска, где у него 
были спокойная, обеспе-
ченная жизнь, строитель-
ная фирма, которую Дми-
трий организовал после 
окончания Белорусского 
экономического универ-
ситета, и семья.

В 27 лет он вдруг ска-
зал себе: «Стоп. Так даль-
ше жить нельзя». Хотя как 
раз так-то и можно было 
жить дальше. Оказывает-
ся, всю свою сознатель-
ную жизнь он хотел вы-
ходить на сцену и разго-
варивать с людьми.

Сейчас хлеб насущ-
ный Дмитрий зарабаты-
вает тем, что работает ил-
люзионистом на детских 
праздниках, жонглирует, 
показывает фокусы и поёт. 
Иногда он снимается в пе-
редаче «Жить здорово». 
Вот, например, играл не-
давно у большой выдум-
щицы Елены Малышевой 
Красного перца. Кто-то 
скажет: тоже мне роль! А 
он относится к Перцу как 
к комедийному персона-
жу. С артистами Малыше-
ва обращается жёстко, но 

Дмитрий слушает только 
дельные советы. А ещё он 
проводит культурные вы-
ходные: на открытых го-
родских площадках поёт 
песни из репертуара Ма-
гомаева и Отса и учит на-
род танцевать буги-вуги.

Жена пожалела

— Самым сложным 
было отвыкать от финан-
совой независимости, — 
говорит Дмитрий. — Всё 
напоминает тебе о том 
благополучном мире, в 
котором ты жил, и посто-
янно возникает желание 
вернуться.

В Москве он встал на 
учёт в актёрских агент-
ствах, познакомился с ки-
ношниками, начал сни-
маться в эпизодических 
ролях. Денег хватало на 
комнату на улице Крас-
носолнечной у Белого озе-
ра. Его рацион состоял из 
жареной капусты, хлеба и 
чая.

Чтобы получать роли, 
за которые платят боль-
ше, нужен был диплом. Он 
поступил в мастерскую 
эстрадного иск усства 
А.Маслякова на ВДНХ, 
сразу на два отделения — 
«Иллюзионист» и «Вока-
лист». Руководитель ма-
стерской и одновременно 
супруга знаменитого ка-
вээнщика Ирина Осин-
цова спросила на экзаме-
нах: «Тебе уже много лет, 
уверен, что тебе это надо?» 
Он ответил: «Да. Это моё».

— Однажды ко мне при-
ехала жена, — рассказыва-
ет Дмитрий, — посмотре-
ла на меня, сказала: всё, 
хватит жить как попа-
ло. И переехала жить ко 

мне, в Москву. Когда все 
вокруг говорят: «Бросай 
всё!», очень важно, чтобы 
близкий друг сказал: «Не 
слушай никого, борись!»

Михалков поил, 
кормил, учил

Прошлым летом Дми-
трию повезло: он посту-
пил в Академию Никиты 
Михалкова. Весь июль 
Никита Сергеевич кор-
мил, поил и учил студен-
тов. Занятия длились с 
утра до поздней ночи. На 
вручение дипломов сту-
денты были приглашены 
в имение Никиты Серге-
евича на Николиной горе.

— Были накрыты столы 
возле пруда, где Михал-
ков снимал «Утомлённые 
солнцем-2». Потом на вер-
толёте прилетел министр 
Мединский и вручил нам 
дипломы, — рассказывает 
Дмитрий.

Тяжёлый хлеб

Пока роли в кино у Дми-
трия небольшие. Напри-
мер, в фильме «Невидим-
ки» он играет охранника 
Кремля, от которого пря-
чется невидимый Дед Мо-
роз — Гоша Куценко.

— Снимали на Красной 
площади, — рассказыва-
ет Дмитрий, — Гоша при-
ехал на лимузине, сразу 
начал мне отдавать прика-
зы. Я говорю: «Вообще-то 
я актёр». А он думал, что 
меня взяли из полка поли-
ции. После съёмок он по-
веселился, фотографиру-
ясь на Красной площади 
с иностранцами, и уехал. 
А я отправился на ночную 
смену «Легенды №17», на 

старый открытый стади-
он на Воробьёвых горах: я 
там исполнял роль запас-
ного игрока. 

Но он верит: всё ещё бу-
дет. 

Мария АНИСИМОВА

НАШИ СОСЕДИ

Хотылёв хочет выкинуть 
фокус Актёр из района Косино-Ухтомский 

будет участвовать в «Минуте славы»

Потом 
на вертолёте 
прилетел 
министр 
Мединский 
и вручил нам 
дипломы

Дмитрий бросил сытую жизнь 
и решил стать актёром
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С
реди кирпичных до-
мов и бетонных кон-
струкций деревянные 
постройки в столице 
редкость. О самых из-
вестных в округе де-

ревянных строениях — симво-
лах старой Москвы — рассказал 
фотограф, автор проекта «Вся де-
ревянная Москва» Кирилл Ле-
бедев.

1 Дом купцов Егорова 
и Круговикина 

на Малой Семёновской
Деревянный жилой дом куп-

цов Егорова и Круговикина вы-
деляется массивными резными 
наличниками, размер которых 
до революции свидетельствовал 
о достатке хозяев.

Точная дата постройки 
здания неизвестна. Некото-
рые историки считают, что 
это самый старый деревян-
ный дом в Москве.

— Росреестр указывает 
1915 год, но это, конечно, не 
так. Скорее всего, дом воз-
ведён в 1880-1890-х годах, — 
объясняет Кирилл Лебедев.

В настоящее время это здание 
административное, в нём нахо-
дятся несколько фирм.

2 Дом купцов Кудряшовых 
в Медовом переулке

Это деревянное строение при-
надлежало купцу Ф.Е.Кудряшову, 
владельцу ткацкой фабрики. 

— Если вбить в поисковик 
«дом купцов Кудряшовых», то 
он выдаст в основном инфор-
мацию о доме по адресу: Ма-
лая Семёновская улица, 6, стро-
ение 1. Но этот дом принадле-
жал не династии Кудряшовых, а 
купцу Н.В.Иосельсону. Зато на-

ходящийся по соседству дере-
вянный дом на каменном под-
клете по адресу: Медовый пере-
улок, 5, действительно построен 
Ф.Е.Кудряшовым, — рассказыва-
ет Кирилл Лебедев.

Наличники дома копируют 
оформление окон Теремного 
дворца Московского Кремля. По 
легенде, Кудряшов приобрёл их 
на выставке, устроенной в честь 
двухсотлетия Петра I.

Сейчас в здании располагают-
ся несколько коммерческих орга-
низаций.

3 Дом М.А.Страхова 
на улице Гастелло

Жилой деревянный дом 
М.А.Страхова был возведён в 
Сокольниках в 1903-1906 годах 

архитектором Л.И.Лазовским.
— До недавнего времени бук-

вально все описания этого дома 
уверяли, что он построен для ве-
лосипедного мастера по фами-
лии Родин. В действительности 
справочник «Вся Москва», вы-
пущенный вскоре после окон-
чания строительства, показы-
вает, что на то время в Москве 
вообще не было собственников 
жилья с фамилией Родин. В то 
же время известно, что соответ-
ствующий участок принадлежал 
Матвею Антоновичу Страхову, 
— объясняет Кирилл Лебедев.

Здание украшено резными 
элементами, более характер-
ными для деревянного зодче-

ства за Уралом.
Сейчас это административ-

ное здание.

4 Дача Лямина 
на 6-м Лучевом просеке

Дача к у пца-ми л лионера 
И.А.Лямина, впоследствии 
ставшего городским главой, 
была построена в Сокольниках 
в 1860-е годы. 

После революции власти 
устроили здесь лесную шко-
лу для детей с ослабленным 
здоровьем. Позже здесь нахо-
дился санаторий, затем ясли 
завода «Красный богатырь», 
в 1970-х годах — библиотека.

— Сейчас тут также располо-
жена школа, она частная. В этой 
связи доступ к зданию редкой 

красоты затруднён, несмотря 
на его статус объекта культур-
ного наследия регионального 
значения, — рассказывает Ки-
рилл Лебедев.

5 Особняк В.Д.Носова 
на Электрозаводской

Деревянный особняк был воз-
ведён архитектором Львом Ке-
кушевым по заказу фабриканта 
Василия Дмитриевича Носова в 
1903 году. Изначально владелец 
хотел построить дом по примеру 
американского коттеджа, уви-
денного им в журнале.

Однако проект Кекушева вы-
шел оригинальным. 

— Здание выполнено в очень 
редком для деревянных домов 
стиле модерн, — рассказывает 
Кирилл Лебедев.

Сейчас здесь располагается 
филиал Российской государ-
ственной библиотеки для мо-
лодёжи.

Яна СОРОКА

Как дача 
Лямина стала 

лесной школой
Пять деревянных домов округа, сохранившихся до наших дней

Дом Страхова украшен 
резьбой, характерной 
для деревянного 
зодчества за Уралом
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Я заплатил за проте-
зирование в стомато-
логической клинике 

150 тыс. рублей, однако про-
тезирование провели некаче-
ственно, а деньги возвра-
щать не хотят. Что делать?

Отвечают юристы пра-
вового центра «Вектор»:

— Вследствие нека-
чес т в ен ног о лечен и я 
зубов вам был нанесён 
материальный ущерб, а 
так же моральный вред. 

Д л я того ч тобы взы-
скать деньги, уплачен-
ные за лечение, вы мо-
жете обратиться с пре-
тензией в клинику. Так-
же мож но нап рави т ь 
жа лобу в прокуратуру, 
Роспотребнадзор, сто-
л и ч н ы й Депар та мен т 
з д р а в о ох р а н е н и я .  В 
слу чае неурегулирова-
ния ситуации в досудеб-
ном порядке вы можете 
обратиться в суд с иско-
вым заявлением о воз-
вращении суммы, упла-
ченной за лечение, и о 
компенсации морально-
го вреда.

Как вернуть деньги 
за некачественные зубные протезы?
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

1

2

3

4

5
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Концерт 
на Электрозаводской

Концертная программа 
«Грани любви», посвящён-
ная Дню влюблённых, прой-
дёт 14 февраля в 19.00 в мо-
лодёжном историко-культур-
ном центре «Особняк купца 
В.Д.Носова» (ул. Электроза-
водская, 12, стр. 1). В про-
грамме прозвучат романсы, 
арии и дуэты из опер и опе-
ретт русских и зарубежных 
композиторов. Стоимость 
билета — 100 рублей.

Экскурсии в «Кусково»
Экскурсии «Природа и 

Цивилизация» пройдут в 
экошколе «Кусково» 19 и 

26 февраля. Гостей ждёт 
осмотр выставочной экспо-
зиции, виртуальное путеше-
ствие по заповедным угол-
кам России, викторины, 
игры и многое другое. Сбор 
в 14.00 на площадке у входа 
в здание экоцентра (ул. 3-я 
Музейная, 40, стр. 1).

Пушкинский вечер 
в Ивановском

Вечер, посвящённый 
180-летию со дня гибе-
ли А.С.Пушкина, пройдёт 
18  февраля в 16.00 в цен-
тре социокультурных про-
грамм «Интеграция» (ул. 
Саянская, 6б). Вход свобод-
ный. Возрастные ограниче-
ния 12+.

День белого медведя 
на Саянской улице

Юных жителей окру-
га 16 февраля библиоте-
ка №100 (ул. Саянская, 7а) 
приглашает на программу 
«В гости к белому медве-
дю». В честь Международ-
ного дня полярного медве-
дя детям расскажут о жиз-
ни и повадках этого живот-
ного, проведут викторину и 
занимательные конкурсы, а 
также покажут мультфильм 
о северных мишках. Начало 
в 11.30. Вход свободный, 6+.

Алексей ТУМАНОВ

АФИША

П
арк «Сокольники» 
в День защитника 
Отечества проведёт 
уже традиционный, 

пятый фестиваль необыч-
ных саней «Battle Сани». В 
этом году темой фестива-
ля станет кино. Для победы 
участникам нужно приду-
мать не только необычный 
вид саней, но и костюмы, и 
интересный перформанс.

— Нам уже пришло не-
сколько десятков зая-
вок. Среди них затронуты 
темы фильма «Криминаль-
ное чтиво», сериала «Во все 
тяжкие», видеоигры «Мор-
тал комбат», — рассказыва-
ет режиссёр парка «Соколь-
ники» Рустам Дианов. — 
Мы отберём 15 саней, ко-
торые и будут участвовать 
в заезде 23 февраля.

Для безопасности кон-
струкции отобранные 
участники заранее смо-
гут получить специаль-
ные надувные тюбинги 
— основы для саней, ведь 
им предстоит проехать 
по 200-метровой ледя-
ной горке. Победителями 
станут самые оригиналь-

ные участники, добрав-
шиеся до финиша. В про-
шлые годы любители про-
катиться с ветерком удив-
ляли жюри санями в виде 
мясорубки, подводной 
лодки и даже бассейна.

Кроме того, все желаю-
щие смогут принять участие 
в заезде на «боевых тазах». 
Для этого нужно подгото-
вить металлический таз, 
разукрасив его в тона хаки, 
или взять тазик напрокат 
и замаскировать его на ме-
сте. Регистрация участни-
ков начнётся в 11.00.

Стать зрителями фести-
валя могут все желающие.

Заявки на участие в за-
езде саней принимают-
ся до 20 февраля по элек-
тронной почте dianov@
parksokolniki.info.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА 

В «Сокольниках» снова будут 
кататься на необычных санях

Всероссийский молодёж-
ный конкурс остросюжетных 
литературных и рисованных 
историй «Орден Тота» стар-
товал в Российской государ-
ственной библиотеке для мо-
лодёжи (ул. Большая Черки-
зовская, 4, корп. 1).

— Все желающие до 35 лет 
могут принять участие в кон-
курсе, — рассказывает коор-
динатор проекта, руководи-
тель литературных программ 
РГБМ Евгений Харитонов. — 
Единственное требование к 
текстам или комиксам — те-
матика в рамках «вселенной 
Тота». Она такова: с древ-
них времён существует осо-
бая тайная каста библиоте-
карей — «Орден Тота». Из 

поколения в поколение они 
выполняют важную миссию: 
сохраняют ключи для «пере-
запуска цивилизации». Зна-
ния запечатаны в особых 
кристаллах: в одном — вся 
информация по генной ин-
женерии, в другом — вся 
история человечества и т.д. 
Однако существуют силы, 
которые стремятся найти и 
уничтожить кристаллы зна-
ний. В рамках этого сюжета 
и надо сочинять.

Приём конкурсных работ 
завершится 30 апреля. По ре-
зультатам конкурса планиру-
ется выпуск сборника и пу-
бликации в журналах — парт-
нёрах конкурса.

Работы принимаются по 

адресам haritonov@rgub.ru (для 
литературных произведений) 
и alex@kommissia.ru (для рисо-
ванных историй) с указанием 
темы письма: «Орден Тота». 
Примечательно, что предсе-
датель жюри — знаменитый 
фантаст Сергей Лукьяненко.

Алексей ТУМАНОВ

Сочините свою историю о тайной касте 
библиотекарей!

Принять участие 
в стартовавшей не-
давно акции «ГТО-
2 017» п ри гл а ш а-
ет всех желающих 
Центр физкульту-
ры и спорта ВАО. 
Сдать нормативы 
можно во всех ФО-
Ках округа.

— В прошлом году 
нормативы сда ли 
более 3 тысяч чело-
век, — рассказыва-
ет специалист цен-
тра Алексей Питаев. 
— Причём на ста-
дионы и в спортза-
лы приходи ла не 
только молодёж ь, 
но и люди в возрас-

те. Если хотите про-
верить себя, зареги-
стрируйтесь на сай-
те gto.ru, заполните 
заявку и получите 
рег ист ра ц ион н ы й 
номер. Затем возь-
мите в поликлинике 
справку о том, что у 
вас нет противопо-
казаний для заня-
тий спортом. Распи-
сание зачётов, нор-
мативы для каждо-
го возраста и другая 
информация на на-
шем сайте vaosport.
ru в разделе «ГТО».

Алексей ТУМАНОВ
Тел. горячей линии ГТО
8-800-350-0000

Центр физкультуры
приглашает на стадион

В прошлые годы участники 
удивляли жюри санями в виде 
мясорубки, подводной лодки 
и даже бассейна
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ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru

Звоните: (495) 681-3645

Председателем жюри 
конкурса стал фантаст 
Сергей Лукьяненко
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12 февраля в церковном календаре 
день памяти одного из самых колорит-
ных святых. Это новомученик Стефан 
Наливайко. 

Он пришёл в Москву пешком весной 
1923 года, когда ему не было и 25 лет. За 
плечами остались деревенское детство, 
учёба и жизнь при монастырях, солдат-
ская служба на войне, плен, конц лагерь, 
побег и пешее путешествие через Гер-
манию, Австрию, Венгрию, служение 
псаломщиком в сельском храме.

В Москве Стефан первым делом ис-
поведался в Даниловом монастыре и от-
правился на Ваганьковское кладбище. 
Там собралось множество людей на по-
хороны патриаршего архидиакона Кон-
стантина Розова. Стефан поднялся на 
возвышение и заговорил:

— Время сейчас тяжёлое, но это вре-
мя избавления народа от греха, поэто-
му прошу вас: не забывайте Бога. На-
станет время, когда Бог этих богонена-
вистников свергнет.

Его тут же арестовали. Отвезли в ГПУ. 
На вопрос о документах он расстегнул 
рубашку и показал оловянный крест:

— Вот мои документы.
Следователь спросил:
— Вы советскую власть не признаёте?
— Как можно не признать власть, ког-

да она существует? — удивился Стефан. 
— Вот вы меня спросите: это чернильни-
ца? И я отвечу: конечно, чернильница. 
Как я могу сказать, что её нет? Власть, 
конечно, есть. Но многие взгляды с ней 
я не разделяю. Если бы власть не ра-
зоряла церкви, не убивала и не высы-
лала священников, то я бы её привет-
ствовал, а так — нет, не могу и не хочу 
о том врать.

Его отправили в Соловецкий концла-
герь. Приходилось нелегко. Цингой стра-
дал, ноги отнимались. Но Стефан не сда-
вался, был общителен, а на регулярные 
вопросы о том, не отказывается ли от 
своих убеждений, отвечал, что не отка-
жется никогда. Ему добавляли срок. По-
сле лагерей — ссылка в Казахстан. По-
том лагеря в Норильске. В начале 1945 
года родные получили от него письмо. 
Оно было, как всегда, бодрым и закан-
чивалось так: «До окончания моего сро-
ка остаётся три месяца. Даст Бог, нам 
придётся ещё пожить вместе».

Вскоре пришло сообщение, что он 
умер 12 февраля 1945 года. От голода.

ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Его главным 
документом был крест

Рубрику ведёт 
Валерий КОНОВАЛОВ

На маленьком автомобиле — 
к большим достижениям

С
егодня многие счита-
ют картинг исключи-
тельно детским видом 
спорта. На самом деле 

это не так. Карт — вполне се-
рьёзная гоночная машина, на 
которой выступают и взрос-
лые спортсмены. Другое дело, 
что это единственный гоноч-
ный автомобиль, на котором 
могут соревноваться дети. Мы 
попросили рассказать о кар-
тинге руководителя школы 
«Перово-картинг» чемпиона 
СССР Виталия Рыжкова.

1Что даёт картинг, кроме, 
понятно, спортивных побед?

— Прежде всего целеустрем-
лённость. И дисциплину. Так-
же картинг вырабатывает 
мгновенную реакцию, уме-
ние моментально принимать 
решение. И конечно же это от-
личная водительская школа. 
Спортсмен с малых лет учит-
ся навыкам экстремального 
вождения, свыкается с авто-
мобилем. И просто по опреде-
лению не может быть плохим 
водителем. К тому же картинг 
для многих ребят становится 
ступенькой в большие гонки: 
ралли, «Формула-1» и т.д. Так, 
мои воспитанники, прошед-
шие школу картинга, не раз 
становились победителями и 
призёрами различных сорев-
нований в самых разных ав-
томобильных дисциплинах. 
Правда, до «Формулы-1» дело 
пока не дошло.

2 С какого возраста можно 
садиться за руль карта? 

А когда уже поздно?
— С детского сада, с четы-

рёх лет. В пять лет малыши 
уже уверенно участвуют в со-
ревнованиях. Если начнёте в 
четыре-пять лет — сможете 
и дальше продолжать зани-
маться картингом ради спор-
та высоких достижений. А вот 
приходить в картинг в 20 лет 
и надеяться на высокие по-
беды, профессиональные со-
ревнования бесполезно: пода-

вляющее большинство гон-
щиков-картингистов просто 
окажутся значительно опыт-
нее вас, ведь они начали го-
раздо раньше. Людям взрос-
лым лучше начинать с других 
видов авто- и мотоспорта, но 
не с картинга. А для себя, для 
души карт освоить можно и в 
30, и в 40 лет.

3Насколько картинг опасен? 
Скорости всё же 

не маленькие…
— Картинг не опаснее лю-

бого другого вида спорта. На 
трассе спортсмен обязан ду-
мать, только тогда он успешно 
дойдёт до финиша, просто да-
вить на газ тут нельзя. К тому 
же карт — очень устойчивая 
машина.

4Есть ли противопоказания 
для картинга?

Особых — нет. Но для за-
нятия этим видом спорта не-
обходимо пройти медицин-
ское обследование и полу-
чить стандартный допуск, что 
спорт, повышенные нагрузки 

ребёнку в принципе не про-
тивопоказаны. А вот стоит ли 
ему заниматься дальше — ре-
шит он сам вместе с родите-
лями. В общем, как пойдёт…

5Насколько затратен 
этот вид спорта?

— К сожалению, от прекрас-
ной и сравнительно недорогой 
базы ДОСААФ сегодня оста-
лось немного. И коммерческие 
школы сегодня обустра ивают 
отличные трассы, у них совре-
менный парк машин. Трени-
ровка в спортивной секции в 
среднем по Москве обойдёт-
ся вам в 2 тысячи рублей. При-
дётся ещё форму покупать. В 
парках можно найти прокат-
ный картинг — несколько со-
тен рублей за 10-минутный за-
езд.

Алексей ТУМАНОВ

Пять вопросов о картинге чемпиону страны Виталию Рыжкову
Гонки 
на газонокосилках

Карт — в переводе с англий-
ского «тележка» (cart). Соб-
ственно, прообразом карта и 
была тележка. Как вид спор-
та картинг зародился на во-
енных аэродромах США после 
Второй мировой войны. Пило-
ты «летающих крепостей» раз-
влекались, устраивая гонки по 
лётному полю на механических 
тележках, на которых к самолё-
ту подвозили бомбы. По дру-
гой версии, это были газоноко-
силки. Однако хобби это было 
уделом узкого круга любите-
лей. Первый карт как спортив-
ный автомобиль спроектиро-
вал экс-лётчик и механик Арт 
Инглс. Он представил своё изо-
бретение широкой публике на 
гонках в 1956 году.

В 1960 году картинг офици-
ально становится видом спор-
та. Большинство гонщиков 
«Формулы-1» начинали карье-
ру с картинга. Среди них Миха-
эль Шумахер, Мика Хаккинен, 
Фернандо Алонсо, Айртон Сен-
на и Себастьян Феттель.

Картинг 
вырабатывает 
мгновенную 
реакцию, умение 
моментально 
принимать 
решения
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Если начать заниматься лет с четырёх, 
есть шанс добиться исключительных результатов
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Н
а т е лек а н а-
ле «Росси я» 
(ВГТРК) завер-
шился пятый 
сезон «Склифо-
совского». Всё 

время после окончания 
четвёртого сезона поклон-
ники сериала и его глав-
ного героя — доктора Бра-
гина — были в напряже-
нии: увидятся ли они сно-
ва с докто ром  Брагиным? 
Оставят ли создатели се-
риала «в живых» их люби-
мого героя? И наконец-то 
вздохнули с облегчением: 
доктор Брагин вернулся!

О том, как шла работа 
над пятым сезоном сери-
ала, и о том, как сам Мак-
сим Аверин относится к 
этому персонажу и к сво-
ей профессии, артист от-
кровенно рассказал наше-
му корреспонденту. 

О страхе и трепете

— Максим, если бы я вам 
сейчас сказала: «Здравствуй-
те, Олег Михайлович!» — как 
бы вы к этому отнеслись? Оби-
делись бы? Ведь многим ар-
тистам не нравится, когда по-
клонники называют их имена-
ми героев…

— После всего, что со 
мной было, мне и боять-
ся нечего, и обижаться не 
на что! Я вообще считаю, 
что обижаться в принци-
пе глупо. И потом, ну что 

сделать с тем, что кому-
то нравится этот герой — 
доктор Брагин — и кто-то 
меня запомнил как Оле-
га Михайловича? Навер-
няка есть люди, которые 
по другим ролям меня за-
помнили. Главное, что за-
помнили!

— То есть вы лояльны к 
своим поклонникам? Проща-
ете им такие вещи?

— Многие артисты меч-
тают сыграть хотя бы одну 
роль, которая запомни-
лась бы зрителям. А на 
моём веку уже, смотри-
те, сколько таких ролей! 
Одним словом, я люблю 
свою работу, и обижаться 
тут глупо.

— Возможно, успешную 
роль вы «затмеваете» более 
успешной, и герои не успева-
ют к вам «прилипнуть»? 

— Возможно, это так. И 
всё это тоже потому, что я 
люблю свою работу! Мне 
интересно пробовать что-
то новое, не упираться во 
что-то одно. Я знаю мно-
гих артистов, которые, 
найдя свою нишу, боятся 
из неё выйти. Я не боюсь. 
Я люблю рисковать. 

— То есть страха, связан-
ного с имиджем, с амплуа, у 
вас нет?

— Страха нет. Но есть 
то, что я называю трепе-
том. Пока есть трепет от-
ношения к делу — оно бу-
дет делаться. Поэтому, 
когда пойму, что сделал в 

этом проекте всё, что мог, 
— уйду. Так было с сери-
алом «Глухарь». Я понял, 
что сделал всё, а даль-
ше начались повторы… 
И принял решение  уйти. 
Для меня очень важно, 
что в сериале «Склифо-
совский»  живой матери-
ал. Если в какой-то мо-
мент станет понятно, что 
он своё «отжил», исчерпал 
себя, — тоже уйду…

— Не пугает ответствен-
ность, что от вашего жела-
ния или нежелания снимать-
ся в «Склифосовском» зави-
сит судьба большого кинопро-
екта, огромного коллектива? 
Ведь ваш герой, доктор Бра-
гин, фигура центральная, как 
ни крути…

— Я прекрасно пони-
маю, что имею какое-
то своё значение в этом 
фильме. Но тут у каждого 
своя значимая роль. Пой-
мите, я из «Глухаря» ухо-
дил не потому, что мне 
всё надоело, а из-за люб-
ви к своей работе. Поэтому 
сначала предлагал коллек-
тиву, людям, работающим 
над «Глухарём», на какое-
то время остановиться, 
найти новый путь, что-
бы не превращать работу 
в рутину. Но меня не услы-
шали. И сделали огром-
ное количество продол-
жений, тем самым «убив» 
эту историю. И когда мне 
звонят продюсеры и пред-
лагают ещё раз подумать, 

говорю: «Нет, я уже этого 
не буду делать».

Как правильно 
играть врага

— То есть мысли о продол-
жении сериала «Глухарь» ещё 
есть?

— Этого не нужно делать. 
Прошло уже шесть лет! Я с 
большим уважением отно-
шусь к зрителю. И, как мне 

кажется, чувствую его. И 
буду бороться за качество, 
пока у меня есть силы. По-
тому что то, что я сейчас 
вижу на экране, мне часто 
категорически не нравится. 

— Что именно?
— «Картонное» и не 

очень глубокое. Я вижу все 
случайности, которые ну 
никак не могли случиться! 
Вижу сценарные пустоты, 
вижу, когда артисты не 
трудятся над своими ро-
лями. И в тех проектах, в 
которых работаю сам, ста-
раюсь со всем этим сра-
жаться. И борюсь исклю-
чительно личным при-
мером и трудом. Нико-
го не осуждаю: у каждого 
есть своё оправдание. Но 
себе работать с прохлад-
цей не позволяю. И в те-

атре, и в кино есть ответ-
ственность перед профес-
сией. Как бы это пафосно 
ни звучало, у меня в жиз-
ни ничего важнее профес-
сии нет, поскольку я «ро-
дился» на «Мосфильме»: я 
там оказался в пять лет, а 
в девять уже играл в теа-
тре! Моя профессия — это 
мой кислород, нет у меня 
другого кислорода! Заме-
чания другим не делаю  
ни в коем случае. Но всё, 
что касается моей терри-
тории, — будьте любезны! 
Тут я могу напрямую вы-
сказать своё мнение. Кино 
— это всегда ответствен-
ность перед коллегами и 
зрителями, партнёрство. 
Только так можно сде-
лать что-то стоящее, а не 
очередную ерунду. Думаю, 

Максим Аверин:
Мы с Брагиным 
идём по жизни 
параллельно

Сериал 
«Глухарь» 
превратился 
в рутину, 
и я ушёл

Актёр раскрыл секреты успеха 
и причины провала телевизионных сериалов
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наш общий взгляд на это 
и позволил сделать сери-
ал «Склифосовский» та-
ким, что он сразу выстре-
лил. Более того, мы запу-
стили врачебную тему на 
телевидении. Сейчас ка-
кой канал ни включи — 
там или сериал про вра-
чей, или медицинское ток-
шоу. Так же когда-то было 
и с «ментовской» темой… 

— Трудно из полицейского 
со стажем становиться врачом 
со стажем? 

— В своё время я настоял, 

чтобы на съёмочной пло-
щадке «Склифосовского» 
присутствовал консультант 
— действующий хирург. Я 
не войду в кадр, пока не 
буду знать, что я делаю. Как 
правильно держать инстру-
мент, как выражаться на 
медицинском сленге. Ведь 
у врачей есть свой язык, 
медицинский… Поэтому я 
смотрю: ага, где-то удачно 
люди делают свою работу, 
а где-то  общее представ-
ление… Потому тут очень 
много нюансов.

— Поднаторели в медицин-
ской тематике?

— Конечно! Узна л 
столько нюансов, что те-
перь уже в других проек-
тах замечаю какие-то не-
правдоподобные момен-
ты. Например, появля-
ется больной в кадре — и 
все врачи бегут к нему 
сломя голову, как будто 
это первый больной, ко-
торого они увидели в сво-
ей жизни! И это уже не-
правда. Есть абсолютно 
рутинная работа врачей. 

Им не всё равно, конечно, 
что там с пациентом. Но 
это основательные люди, 
они не поддаются панике. 
И это первое правило, ко-
торое нужно усвоить тем, 
кто играет врачей. И ког-
да я вижу вот такую ис-
терию вокруг больных в 
других картинах, думаю 
про себя: «Ну, ваше пред-
ставление о врачах мне 
понятно!»

С любовью всё очень 
сложно

— В «Склифосовском» тради-
ционно ярко представлена лю-
бовная линия. На ваш взгляд, 
в пятом сезоне с ней всё в по-
рядке? 

— С любовью, как всегда, 
всё сложно! (Смеётся.) Но 
мне кажется, что главная 
интрига пятого сезона — это 
как раз одиночество Браги-
на. От него очень многие от-
вернутся. И вакуум вокруг 
него станет его большим ис-
пытанием. Но главное — что 
он  живой! Почему-то мно-
гие решили, что мой герой 
в последнем сезоне погиб. 
Хотя мы, как мне кажется, 
играли вовсе не гибель… 

— Известно, что вы  мастер 
душевных романтических сцен. 
Когда играете любовь в кадре, у 

вас есть «домашняя заготовка»?
— Боже упаси! Любовь и 

страсть всегда разыгрыва-
ются только здесь и сейчас, 
только с этой партнёршей… 

— Выходит, что такой чело-
век, как Олег Брагин, где-то дей-
ствительно есть…

— Я думаю, что таких 
людей на самом деле очень 
много… Ловлю себя на мыс-
ли, что мы по жизни идём 
с ним как-то параллельно. 
У нас похожее отношение к 
жизни, к профессии. Если 
что-то делать, то только вот 
так и никак иначе… А если 
иначе, то зачем? Мне повез-
ло с этим героем. Поэтому я 
бы пожелал ему при любых 
обстоятельствах оставать-
ся собой. 

Беседовала Лариса Зелинская
Фото Вадима Тараканова 

(ИА «Столица»)

В пять лет 
оказался 
на «Мосфильме», 
а в девять уже 
играл в театре 
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Аверин искренен, даже когда дурачится

Начиная со «Склифосовского» врачебная 
тема на телевидении стала популярной
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С 
1 февраля в России началась 
реализация основного эта-
па закона о дальневосточ-
ном гектаре. 

Россия хочет на восток
Теперь бесплатно получить зем-

лю на Дальнем Востоке могут все 
граждане России, включая мо-
сквичей. За первые дни февраля 
заявки подали уже более один-
надцати с половиной тысяч граж-
дан России, из них жителей Мо-
сквы и Московской области око-
ло 700 человек. Всего же с нача-
ла программы, старт которой был 
дан 1 июня 2016 года, подано более 
52 тысяч заявок, сообщает пресс-
служба Министерства развития 
Дальнего Востока. Более четы-
рёх с половиной тысяч участков 
уже переданы в пользование. Са-
мые популярные участки сегодня 
в Приморском крае, в Якутии и в 
Сахалинской области.

Пять лет на освоение

В пользование участок площа-
дью до 1 гектара можно получить 
на пять лет. В первый год необхо-
димо определить, чем именно вы 
будете на нём заниматься. Исполь-
зовать землю можно по своему ус-
мотрению, например вести сель-
ское, лесное или охотничье хозяй-
ство, открыть свой бизнес. За пять 

лет землю нужно освоить. Если 
участок будет использоваться по 
назначению, то через 10 лет мож-
но оформить его в собственность 
или длительную аренду.

Как помогут?

Подать заявку можно на специ-
альном портале НаДальнийВо-
сток.рф. Как именно это сделать, 
подскажет пошаговая инструк-
ция. Весь процесс должен занять 
около 15 минут. Из документов 
понадобятся лишь скан паспорта 
и схема земельного участка, вы-
брать его можно также на сайте. 
Рассмотреть обращение должны 
в течение семи дней.

Кроме того, здесь же можно оз-
накомиться и со специально раз-
работанными мерами поддерж-
ки тех, кто оформляет дальнево-
сточный гектар. Сейчас этих мер 
35. Например, можно получить 
грант на ведение хозяйства, кво-
ту на древесину, оформить спец-
технику в лизинг.

Оформить заявку на получение 
земли можно не только из дома, 
но и в МФЦ. Как сообщает Мини-
стерство развития Дальнего Восто-
ка, сотрудники всех центров «Мои 
документы» прошли специаль-
ный инструктаж и смогут помочь в 
оформлении заявления, а также ра-
зобраться в тонкостях программы.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

ПОДРОБНОСТИ

Теперь и москвичи могут получить свой дальневосточный гектар

За туманом и за запахом тайги
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru
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На публичные слушания пред-
ставляется проект планировки 
территории, ограниченной ули-
цей Монтажной, улицей Амур-
ской, полосой отвода железной 
дороги, красными линиями тех-
нической зоны, границей земель-
ного участка с кадастровым но-
мером 77:03:0002008:32.

Информационные материа-
лы по теме публичных слушаний 
представлены на экспозиции в 
период с 20 февраля по 2 марта 
2017 года в здании управы райо-
на Гольяново (конференц-зал) по 
адресу: ул. Курганская, 8.

Часы работы: в рабочие дни с 
8.00 до 17.00, консультация спе-
циалиста по теме публичных 
слушаний 21.02.2017 г. с 14.00 
до 17.00.

Собрание участников публич-
ных слушаний состоится 13 мар-
та 2017 года в 19.00 в здании 
ГБОУ г. Москвы «Лицей №1598» 
по адресу: Камчатская ул., 6.

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения публич-
ных слушаний участники публич-
ных слушаний имеют право пред-
ставить свои предложения и за-
мечания по обсуждаемому про-
екту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экспо-
зиции; 

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний; 

— записи в книге регистрации 
участвующих в собрании участни-
ков публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания пись-
менных предложений и замечаний;

— направления в течение 7 
дней со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний и замечаний в Окружную 
комиссию.

Номера контактных справоч-
ных телефонов: (499) 780-7372, 
(499) 780-1162 (82).

Почтовый адрес Окружной 
комиссии в Восточном админи-
стративном округе города Мо-
сквы: 107076, г. Москва, Преоб-
раженская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном ад-
министративном округе города 
Москвы: okruzhnaya-komissia-
vao@yandex.ru.

Информационные материалы 
по обсуждаемому проекту раз-
мещены на сайте управы райо-
на Гольяново golyanovo.mos.ru.

***
На публичные слушания пред-

ставляется проект межевания тер-
ритории, ограниченной Электрод-
ной улицей, границей природно-
го комплекса и 3-м Плехановским 
переулком.

Информационные материа-
лы по теме публичных слушаний 
представлены на экспозиции по 
адресу: Зелёный просп., 20, этаж 
13, холл управы района Перово 
города Москвы. Экспозиция от-
крыта с 21 февраля по 3 марта 
2017 года. Часы работы: в рабо-
чие дни с 8.00 до 18.00 (в пятницу 
до 17.00). Консультация специали-
ста состоится 28 февраля 2017 
года с 15.00 до 17.00.

Собрание участников публич-
ных слушаний состоится 13 мар-
та 2017 года в 19.00 по адре-
су: ул. Плеханова, 5б (государ-

ственное бюджетное профес-
сиональное образовательное 
учреждение города Москвы 
«Московский колледж архитек-
туры и градостроительства»). 
Время начала регистрации 
участников: с 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний участники имеют 
право представить свои предло-
жения и замечания по обсуждае-
мому проекту посредством:

— записи предложений и заме-
чаний в книге учёта посетителей 
и записи предложений и замеча-
ний в период работы экспозиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участвую-
щих в собрании участников пу-
бличных слушаний;

— подачи в ходе собрания 

письменных предложений и за-
мечаний;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собрания 
участников публичных слушаний 
письменных предложений, заме-
чаний в окружную комиссию.

Номера контактных справочных 
телефонов: (499) 780-7372, (495) 
302-4223.

Почтовый адрес Окружной ко-
миссии в Восточном администра-
тивном округе города Москвы: 
107076, Преображенская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном адми-
нистративном округе города Мо-
сквы: okruzhnaya-komissia-vao@
yandex.ru.

Информационные материалы 
по проекту размещены на сайте 
управы района Перово города Мо-
сквы www.perovo.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушаний
ОФИЦИАЛЬНО
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и расходные материалы к ним
Проверка слуха и подбор – 

БЕСПЛАТНО!

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7, БЦ «Веронд»

м. «Первомайская», ТЦ «Первомайский»
м. «Курская», ТЦ «Атриум»

т. (495) 640-3320

СЛУХОВЫЕ 
АППАРАТЫ
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Н
есколько лет назад певица 
Надежда Бабкина выпу-
стила книгу «Бабкин дом. 
Угощает Надежда Бабки-
на». Есть здесь и рецеп-

ты бабушки, и собственные кули-
нарные изобретения, есть даже со-
вет, как избавиться от лишних ки-
лограммов без особых мучений и 
жёстких ограничений. 

Сама Надежда Бабкина не ест 
хлеб и мясо, а дома у неё  исклю-
чительно диетические блюда. Тем 
не менее в книге множество вкус-
ных рецептов, в том числе для слад-
коежек. Например, рецепт медово-
го торта.

В эмалированной миске смешай-
те три столовые ложки мёда с чай-
ной ложкой соды. Массу, посто-
янно помешивая, доведите до ко-
ричневого цвета и снимите с огня. 
Добавьте в миску 200 граммов 
растопленного сливочного 
масла, стакан сахарного пе-
ска и три яйца. Всё это хоро-
шенько перемешайте и всыпь-
те два стакана муки. Замесите 
тесто и разделите его на четы-
ре части. Каждую из частей рас-
катайте и выпекайте минут пять 
на противне в предварительно ра-

зогретой до 180 градусов духовке. 
Готовым коржам надо придать 
единообразную форму, обрезав 
их по краям. 

Для приготовления кре-
ма понадобится 300 граммов 
сметаны, которую нужно хо-
рошенько взбить со стаканом 
сахарного песка (сахар дол-
жен полностью раствориться). 
Смажьте коржи этим кремом, 
положите их друг на друга, 
а сверху щедро посыпьте 
измельчёнными грецки-
ми орехами и крошками, 
оставшимися от обрез-
ки коржей.

Юля ГАВРИЛОВА

Медовый торт

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 

ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: pochta@newsvostok.ru

Звоните: (495) 681-3645

Приходит мама домой 
с работы:

— Так... И что же мои 
хорошие детки сегодня 
полезного сделали?

Первый:
— Я посуду мыл!
— Какой ты у меня мо-

лодец! — угощает его 
шоколадкой.

Второй:
— А я посуду вытирал!
— Умница! — даёт ему 

печенье.
Третий:
— Ну а я подмёл оскол-

ки и вынес ведро...

В магазине:
— Дорогой, я так рада, 

что ты сейчас мне купишь 
эту шубку.

— Разве я это говорил?!
— Нет, но ты говорил, 

что у нас всегда мысли 
сходятся.

По горизонтали: Сере-
дина. Аул. Аргумент. Гадю-
ка. Уголок. Тарбаган. Агора. 
Мазепа. Занос. Нал. Отступ. 
Рань. Рами. Ишак. Яхонт. 
Тальник.

По вертикали: Амбулато-
рия. Озорство. Азурит. Диа-
лект. Апаш. Мат. Гармони-
ка. Акула. Бас. Джаз. Авеню. 
Гена. Клапан. Литва. Нальчик.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ

АНЕКДОТЫ

от Надежды Бабкиной

Сплав по речкам, которые 
текут с гор, больших и не 
очень, — занятие сколь ув-
лекательное, столь и много-
трудное. Вообще, вспенивать 
вёслами холодные горные 
реки всегда считалось муж-
ским хобби. Но вот вам сни-
мок, который рушит стерео-
типы. Встречаются и хрупкие 
создания, для которых река, 
несущаяся в неизвестность, —  
родная стихия. И удобна она, 
и привычна, как туалетный 
столик в отеле. А ведь сейчас 
повернёт Белая и перестанет 
быть пушистой…

О том, что эти девушки лю-
бят отдыхать, сплавляясь по 
реке Белой, текущей с Ураль-
ских гор, рассказал нам Ста-
нислав Климов.

Ждём от вас, дорогие чита-
тели, новых открытий. Не за-
бывайте к присланным фо-
тографиям делать приписку: 
где, когда и при каких обсто-

ятельствах сделан снимок. 
Главное — передать атмосфе-
ру или приметы того места, 
где вы побывали.

Технические параметры 
снимков должны быть таки-
ми: разрешение — не менее 
200 dpi, размер — 10х15 см.

Самые интересные ваши 
фото мы будем публиковать 
в течение года. А в конце 
2017-го подведём итоги: луч-
ших авторов ждут призы. 

Присылайте письма по 
адресу pochta@newsvostok.
ru с припиской «Фотоконкурс 
«Я отдыхаю в России».

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях, 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газету, 
публикуются в пабликах. Мож-
но оставить там свои коммен-
тарии и «лайки». Это будет 
учитываться при подведении 
итогов конкурса.

Ваш «ВО»

Две блондинки 
плыли по Белой…

ФОТОКОНКУРС 
«Я ОТДЫХАЮ В РОССИИ»
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ПОЖАРЫ
На Фрязевской спасли 
троих человек

Днём 2 февраля в квар-
тире дома 15 на Фрязев-
ской улице загорелись 
вещи и мебель. Пожарные 
вывели из горящего жилья 
троих человек и погасили 
пламя. Пострадавших нет.

В Измайлове загорелись 
холодильники

Рано утром 3 февраля 
в продуктовом магазине, 
расположенном в доме 37 
на 3-й Парковой улице, за-
горелись два холодильни-
ка. Сотрудники МЧС бы-
стро справились с огнём.

На Кирпичной 
неосторожно провели 
реконструкцию

Днём 6 февраля в доме 
32 на улице Кирпичной 
вспыхнули утеплитель и 
обрешётка кровли. Зда-
ние находится на рекон-
струкции и расположено на 
территории Центра эксплу-
атации объектов наземной 
космической инфраструк-
туры. Пожарно-спасатель-
ная бригада оперативно 
справилась с огнём.

При пожаре 
в Новогирееве обгорел 
мужчина

Вечером 7 февраля в 
квартире дома 14 на ули-
це Новогиреевской заго-
релись вещи и мебель. Со-
седи вызвали пожарных и 
успели вывести из задым-
лённой квартиры мужчину 
59 лет. Сотрудники МЧС 
потушили пожар. Постра-
давшего с сильными ожо-
гами доставили в больни-
цу. Предполагается, что 
возгорание произошло из-
за неосторожного обраще-
ния с огнём.

Наталия ГЕРАСИМОВА


